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Comércio de Canoinhas pode pagar

imposto por vitrine em 2006
Indício de polêmica à vista, o

novo Código Tributário Munici

pal, proposto
.

pelo prefeito
Leoberto Weinert (PMDB) aos

BRASil TELECOM

Telefones fixos

ganhammais um

dígito
-- PÃGINAiS

Gênio ou louco?

Orestes Golanovski, 66 anos, é

o entrevistado da semana

-

INGLêS
100%ON LINE
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Chave: 3640..QOO

MATRlCULE-8EI

vereadores na terça-feira, dia 1.0,
deve acirrar os ânimos entre co

mércio e poder público. Segundo
o texto do projeto de Lei, os co-

merciantes deverão pagar taxas por

instalação de outdoors, faixas, lu

minosos, placas e até vitrines. Co

nheça os pontos polêmicos do pro-

Em menos de 30 minutos o fogo consumiu o prédio de mais de 90

anos, símbolo da época de ouro da Lumber, onde funcionários da

madeireira se hospedavam e se encontravam nos fins de expediente

PAPANDUVA

Trem e caminhão batem na SC-477
PÁGINAi7

- COMPRA • VENDE

-FINANCIA

'F'.. O'i iN'Elj 6,22�399",3'
'

j �_ i '\ � \�.� �_.' "_. '�w ��.

Rua Vidal Ramos, 927
I

jeto e o que pensam comerciantes,

representantes de entidades de clas-;

se e vereadores sobre o' assunto.

PÃGINAS6E7

,

M1STÉRIO

Paciente foge
doHospital
Santa Cruz e é
encontrado

morto
Arquivo da familla

Alfredo Leal de Barros

tinha 40 anos

-- PÃGINAi7
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Agora com novo

telefone fixo:

,-3906-3799

lavação, Filtros e Acessórios pI seu veículo

Rua Cei. Albuquerque, 86 • Fone 622·4369

Com a lDelh4)r entrega a d8mieílio
,

-

622-3111 624-0745�',.,
MATRIZ

Rua Roberio Ehlke, 318

FILIAL

A.v. Ruben$ Ribeiro da Silva, 4-66
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HORÓSCOPO DA SEMANA

Áries de 21/3 a 20/4
Preste mais atenção aos projetos onde ape
nas você está envolvido, deixando aqueles
onde faz parte de um grupo em segundo pla

____001 no. Supere a vontade de ficar apenas pensan-
do, sem agir, ou correrá o risco de chegar ao fim do mês com

déficit de caixa. Contatos com pessoas de fora podem ser

benéficos.

�... - Touro de 21/4 a 20/5
o parceiro está precisando que você dê um

toque para resolver os assuntos pendentes.
Continue a dieta, pois as chances de obter

.... .. sucesso só dependem de força de vontade.
Encarar a profissão com mais seriedade evi

tará ficar sonhando com objetivos impossíveis de atingir.

Gêmeos de 21/5 a 20/6

Arregace as mangas e comece a trabalhar,
mesmo que se sinta cerceado em sua liberda

____ de. Evite assumir mais compromissos e, se

possível, lívre-se de alguns evitando crises de

cansaço e stress. Os relacionamentos serão causadores de
intensas transformações internas.

Câncer de 21/6 a 21/7
Evite arrtscar dinheiro em novos investimen-

Leâo de 22/7 a 22/8

Durante esse período você estará envolvido
com assuntos familiares. Novas responsabi

...................... lidades serão adicionadas àquelas já existen
tes. Para desempenhar bem essas funções você precisará
cuidar mais do físico. Fique atento para não ser enganado
por parceiros. Evite o excesso de autoconfiança.

Virgem de 23/8 a 22/9
Nesse período as atenções estarão voltadas
para os irmãos e parentes próximos. Procure
usar de diplomacia nos contatos pessoais, com
atenção redobrada ao que fala e escreve. Caso

esteja querendo romper parcerias, o momento é favorável ao
encerramento definitivo.

Libra de 23/9 a 22/10
Pode haver um questionamento de valores e o

que até agora era válido poderá não servir
mais daqui em diante. Gastos gerados por res

'-,................i ponsabilidades com outras pessoas poderão
ultrapassar os limites previstos. Viva mais intensamente os

relacionamentos, evitando fazer cobranças �esse momento.

Escorpião 23/10 a 21/11
o momento é bom para fazer uma revisão de
saúde. Coma e beba sem exageros para evi
tar adição de gordura indesejável. No setor

....._--" financeiro pequenas entradas poderão aliviar
suas preocupações. Os relacionamentos passam por trans

formações profundas. Deslique-sa da família e divirta-se.

Sagitário 22/11 a 21/12
Caso surja algum problema de saúde cuide

rapidinho, para evitar que se agrave ou fique
_ crônico. Parentes próximos também podem

precisar de cuidados médicos. O trabalho po
derá levá-lo a um afastamento da família, mas será temporá
rio. Você está em uma fase de grande sedução.

,

A uário de 21/1 a 19/2
Há grandes chances de ver seus esforços
produzirem resultados concretos no setor pro

..................
fissional. Deixe a preguiça de lado e vá atrás.
de novas oportunidades de trabalho .: Respon

sabilidades assumidas com o parceiro poderão ser pivô de
discussões no âmbito familiar.

Peixes de 22/2 a 20/3
Período favorável para cuidar de assuntos liga
dos ao exterior, ou mesmo viagens de trabalho.

___-" Procure cuidar da saúde porque podem surgir
problemas de pele, cabelo, dentes ou ósseos.

Pessoas influentes e poderosas poderão auxiliá-lo profissio
nalmente.

. '�

Sexta-feira, 04 de novembro de 2005
I

Minutos de Refi

COLÉGIO DOS DOZE
Vejamos a diferença entre os doze

apóstolos confiados por Jesus, isto basta

para nós compreendermos que não impor
ta a quantidade e sim a qualidade. Por exem
plo, a diferença dos doze e o Congresso
Nacional a serviço de um País. A diferença
está na qualidade. Na qualidade Cristo dis
se: "Ide pelo mundo e pregai o Evangelho a
todas as criaturas". Nesses termos pode
mos compreender porque fazer o bem por
amor, porque agrada a Deus; e não para
receber recompensa. Quem ama procura
sempre fazer o que agrada
à pessoa
amada, sem

esperar nada
em troca. E o

Congresso,
quantos deputa
dos, além de se

cretários, minis
tros e senadores
isto a serviço de um

País, o que significa? É o que
muita gente está se perguntando, p o r
que tanta gente? Vamos tirar essa gente
deste amontoado de pessoas, eles estão
sufocados, tropeçando uns nos outros, não

Sexta·feira (04/11):
Da Grande Florianópolis ao norte do

estado, tempo fechado com chuva fraca
no início do dia e sol entre nuvens no de
correr do período. Nas demais regiões,
muitas nuvens com aberturas de sol. Tem

peratura elevada. Vento de nordeste a oes
te, fraco a moderado çom rajadas.

Sábado (05/11 ):
Uma frente fria em SC, deixa o tempo

instável com muitas nuvens e chuva em todo
o estado. RISCO DE CHUVA FORTE E TEM
PORAL ISOLADO ENTRE A MADRUGADA
E INíCIO DA MANHÃ, especialmente noOes
te e Meio-Oeste. Temperatura em declínio
no fim do dia. Vento de noroeste a sudoes
te, fraco a moderado com rajadas fortes a

partir da tarde .

SEXTA:
Mínima: 13°C
Máxima: 27"C

sÁBADO:
Mínima: 14°C
Máxima: 26°C

Fonte: Climem
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sobra tempo para procurar Deus. Coita
dos, estão perdidos, não sabem que o maior
tesouro é o amor ao próximo. Falta discipli
na. Por exemplo: se procuro Deus, movido
por interesses egoístas, Ele se.afasta de
mim; se busco a mim mesmo, isolado da
comunidade (povo), jamais me encontra
rei; se caminho ao encontro dos meus ir
mãos para amá-los, servi-los e fazê-los
felizes, encontrar-me-ei com Deus e comi

gomesmo. Quem caminha,
alcança a meta; quem luta,
vence; quem espera, al
cança; que sorri, faz sor

rir; quem atravessa um tú
nel, vai ao encontro da luz;
quem faz o outro feliz ca

minha ao encontro da pró
pria felicidade. Alerta: Lem
bre-se que nossa alma tem
dois caminhos, a escolha

para o céu ou para o infer
no.

CONCLUINDO
Terminando esta reflexão dirigindo a

Deus esta prece: "Senhor, que fiz hoje de
bom em favor do meu semelhante? E que
poderei fazer amanhã?

URBANISMO

A cultura. estampa-se sempre bela

Bosquejada na cidade seu esplendor
Irradiam matizes colorindo as praças
A luz colorida que brota da fiar.

Passear pela praça é mais animado
Quando o convívio é acolhedor
As árvores hospedam bromélias

tranqüilas
Regadas pela relva e pelo caiar.

Encantam as flores nas estradas
Transmitindo um aroma perfumador
Doando sua beleza que é única
Unificando o belo com gotas de amor.

Outrora geraram a luxuria
Inflando o ego de um ditador
Foi então que nasceu o urbanismo
Com o auxílio da fé e do amor.

A natureza floresce frutifica e vive
Criando novos rumos ao inspirador
Instigando o egoísta afoito

. Tornar-se seu destruidor.

Flores alimentam a borboleta
Doam à crisálida seu ramo protetor
As folhas esperam seu tempo
Tempo de borboleta virarJlor.

8 de novembro
Dia do Urbanismo

Rua Três de Maio 364 - Centro
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RESUMO DAS NOVELAS

Alma Gêmea ]
SEXTA (04111)
Rafael não quer se ca

sar na igreja. OI ívia é obriga.
da a assinar a intimação.
Cristina sente vontade de
desistir do casamento eras.

'----"--""-------'

ga o vestido de noiva.

sÁBADO (05/11)
Mirella decide se vingar. Alexandra diz a Serena

que tem algo a lhe contar sobre o bebê de Cristina.
Rafael encontra Serena e a beija. Alguém atira uma

pedra em Rafael, que cai desmaiado.

SEGUNDA (07/ll)
Felipe e Hélio tentam achar a pessoa que atirou

a pedra em Rafael, mas não encontram ninguém.
Rafael admite que tentou transformar Serena em Luna
e pede perdão. A índia fica emocionada, mas deixa
claro que eles não podem mais ficar juntos. Cristina
critica Rafael por ele não esquecer Luna. Ele manda
que ela não tente competir com Luna. Ciro suspeita
que Guto tivesse um cúmplice, que sabia que Luna
iria usar as jóias no dia em que foi morta. Agnes fica
intrigada. Olívia sugere a Mirella que ela finja estar
namorando Gumercindo, para deixar Felipe com ciú
mes. Osvaldo vê Divina de braço dado com Romeu e

não gosta. Romeu pergunta a Hélio se Roberval tem
alguma jóia. Ele garante que não. Dalila continua tra
tando Roberval com frieza, pois acha que ele está
sendo investigado pela polícia. Serena chora por ter

-perdíco Rafael para sempre. Ele também chora. Che

ga' o dia do casamento de Rafael e Cristina .

BangBang

SEXTA (04/11)
Diana é seca com

Ben. Ele a recebe com

um sorriso. Ela tira a fle
cha e tenta deter o efei
to do veneno. Ben teme

que o veneno tenha en

trado em sua corrente

sangüínea. Diana leva Ben para uma cabana aban
donada. Neon beija Penny Lane. Ben beija Diana.

sÁBADO (05/11)
Ben agradece tudo que Diana está fazendo por

ele. Ela responde que faria o mesmo por um coiote
ferido. Neon explica para Penny Lane que foi Bullock
quem armou para colocar Yoko em sua casa, Ciu
menta, Penny Lane não acredita e manda-o embora.
Úrsula quer fundar uma igreja. Aquarius prepara um

banho afrodisíaco. Diana faz Ben tomar o antídoto.
Ela pergunta quem ele realmente é e o que está fa
zendo em Albuquerque.

América 1
SEXTA (04111)
A emissora não

divulgou o último capí
tulo.

sÁBADO (05/11)
Reprise do último

capítulo.

Os Ricos Também Choram J
SEXTA-FEIRA
Sofia discute com

Mariana. Luis Carlos
pede Gina em namoro.
Arabela dá a notícia da
morte de Alberto para
Domingues e Maria
José.

SÁBADO
Sofia fala a Mariana que Alberto morreu. Mariana

sai transtornada pelas ruas. Ester e Sofia brindam a

desgraça dos Domingues. Maria José acusa Mariana
do transtorno da família. Pedro volta para casa.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vitória do jornalismo
A grande vitória obtida na quarta-feira, 26, pelos

jornalistas de todo o País, quando três juízes da 3.a

região do TRF decidiram por reinstituir a obrigatoriedade

do diploma universitário para concessão de registro de

jornalista no Ministério do Trabalho, contribui de, forma

substantiva na campanha nacional em defesa da valori

zação da profissão de jornalista.
Quem ganha com essa decisão, ainda mais que os

próprios jornalistas, é o público. ,

Ao dizer 'não' a uma lei completamente absurda,

que valorizou a ignorância em detrimento dos profissio

nais, que passam quatro anos na Faculdade, a fim de

aprender como se transmite a informação ao público,
de forma isenta, ética e objetiva, o TRF enriqueceu a

cultura brasileira.
Essa decisão deve redesenhar o perfil da imprensa

em todo o País, especialmente no interior.

Ela coincide com a iminente formatura da primeira

turma de jornalistas da Universidade da Cidade de União

da Vitória (Uniuv). 18 jornalistas profissionais saem da

� Uniuv no final desse mês. Conforme diz a Lei, a partir

do momento em que uma faculdade forma a primeira
turma de jornalistas em determinada região, automati
camente os chamados 'provisionados', pessoas que há

anos possuem um registro especial de 'jornalistas', per
dem o título.

pressão, se fazia necessano esse dispositivo na Legis

lação. Com a estimativa de que pelo menos 15 novos

jornalistas sairão da Uniuv a cada ano, esse quadro
mudou. O principal impacto dessa mudança é o fim dos

provisionados.
Hoje, a maioria dos provisionados já ingressou em

cursos de Jornalismo, o que garantirá a sua permanên
cia na profissão. No entanto, há muitos que ainda estão

fora da universidade. Para estes, a recomendação da

Federação Nacional dos Jornalistas (Fenaj) é que as

universidades dispensem exigência do vestibular ou que

sejam dados descontos nas mensalidades. A Uniuv está

estudando essa proposta. Daí, cabe aos provisionados
buscarem a profissionalização. Seria isso um ato de

esperteza. Com jornalistas profissionais no mercado,
aumentando a cada ano, a situação para eles -ficará

cada vez mais difícil.
Vitória da sociedade, que garante informação trans

mitida por profissionais e dos jornalistas profissionais

que garantem respeito à profissão que abraçaram.

Isso deve acontecer na reçrao em poucas sema

nas. O surgimento dos provisionados se deu, justamente
numa época em que poucas faculdades do País ofereci

am o curso. Para que a imprensa se instituísse em todo

o Brasil, reforçando a democracia e a liberdade de ex-

Primeira semana cultural do

Contestado ••• SINIRADAMASORIBAS

Aconteceu em Irani, meio-oeste de Santa

Catarina de 16 a 22 de outubro, a chamada Pri

meira Semana Cultural do Contestado. Foram con
vidados todos os municípios envolvidos para in

tegrar a programação, sob a chancela da Prefei

turaMunicipal de Irani. Papanduva participou dos
eventos do dia 20, quando foi lançado o livro "O

Contestado: A História que o Brasil não Conhece"

da professora Rosa Ma
ria Tesser. Constou tam
bém da programação o

lançamento do livro "Res
gate de Memórias:

Papanduva em Histórias"
de nossa autoria.

A seguir a platéia vi
brou com a apresenta

� ção da peça teatral "He
,

róis do Contestado",
apresentada na Socie
dade Esportiva e Recre
ativa Hípica Irani.

Estes eventos vêm
esclarecendo a popula
ção sobre a verdadeira causa da guerrilha dos

fanáticos de 1912 a 1914. O maior legado do Con
testado é a nossa preocupação com a exclusão,
com quem perdeu sua terra e luta pela sobrevi

vência. É necessário o resgate da história da re

gião, a maior necessitada pela questão social do

Contestado. Nesta semana cultural, com pales
tras educativas, modas de viola, arrastapé cabo
clo, gincana, exibição do documentário "Contes

tado a Guerra Desconhecida", noite de etnias,
jantar típico caboclo, lançamento de livros/pro
nunciamento dos autores e apresentações artís-

ticas, mostrou-se ao público uma outra visão da

saga do Contestado.

Aprendemos o verdadeiro significado da ban

deira cuja cor branca simboliza a paz, a verde re

trata as matas e a cruz representa Cristo.

A guerra camponesa do Contestado "é a voz

do passado, falando ao presente e alertando ao

futuro". Na ocasião estavam presentes também a

secretária de Educação,
Maria da GlóriaWiliczinski

Spagnol, a diretora de Cul
tura, Vera Lúcia Oracz e o

assessor de Comunicação
Social e Imprensa Vilmar

Bueno Lima. Ainda duran

te esta viagem cultural,
este grupo de

papanduvenses, teve a

grata satisfação de co

nhecer em Irani, um dos

ícones e ainda muito vivo,
com seus 78 anos, Vicente

Telles, um dos mais autên

ticos divulgadores e histo

riadores da epopéia do Contestado, que está a fren
te do projeto denominado Parque Temático do Con

testado, que está sendo desenvolvido em Irani, onde

também reside Telles, que na ocasião nos recebeu

em sua residência que é um "museu" vivo do Con

testado. (foto), onde nos presenteou com um CD e

um livro, que conta a história do Contestado, atra

vés de versos, a maioria de sua autoria e de seu

filho Vicente Telles Filho, que freqüenta a faculda

de de música no Rio de Janeiro, que também gentil
mente nos brindou com uma peça de Bethoven.

Sinira Damaso Ribas
Professora e escritora

o significado do não
••• ALIKAMEL

Passado o referendo, as análises sobre o

resultado surgiram em quantidade na imprensa.
Houve explicações de ·toda sorte: a vitória do

Não teria significado um não para os governos,

para as políticas de segurança (ou para a au

sência delas), para a social democracia, para a

corrupção. Teria sido também um plebiscito con
tra o poder público, um "fora a todos", uma de

monstração de força dos conservadores e, se

gundo um jornal, a vitória do Não foi um triunfo

publicitário.
Para mim a coisa foi mais simples: a vitória

do Não expressou o desejo daqueles que são

contra a proibição da venda de armas e muni

ções no Brasil.
As campanhas se comportaram mais ou

menos bem. Houve .exaqeros dos dois lados,

alguns escorregões, mas, no geral, os partidári
os do Sim e os do Não defenderam bem os seus

argumentos. O povo julgou. Não creio que o re

sultado tenha sido um estímulo à compra de ar

mas. Uma das ênfases do Não foi que o Estatuto

do Desarmamento, já em vigor, era suficiente

mente duro, rígido e que não havia necessidade

de se aumentar as restrições. O povo votou a

partir dessa premissa. Isso torna risível, por
tanto, a tese de que o resultado

do referendo deve suscitar

mudanças no Estatuto.

Lamentei, no entanto, a
vitória do Não. Gomo cida

dão, estou convencido de

que o Sim teria sido a me

lhor opção. Mas algo que
não faço é desmerecer a

decisão da imensamaioria, nem atri-

buir-lhe outros sentidos com base apenas em

suposições. Vi alguns analistas insinuarem que
os eleitores foram enganados, iludidos, vítimas

do marketing. Como a campanha publicitária do

Não teria sido melhor, os eleitores teriam votado

contra a proibição, não porque estivessem con

vencidos de que esta é a melhor decisão, mas

porque foram iludidos. Isso é desmerecer o po
der de discernimento do eleitorado. É uma postu
ra arrogante, antidemocrática, uma reedição da

idéia de que "o povo não sabe votar".

Sabe, Dessa crença nenhum de nós pode
se afastar um milímetro, sob pena de sermos

nós a pôr a democracia em risco. Num país com

jornalismo livre, em que os assuntos são discu

tidos sem amarras, em que os partidos têm um

acesso até exagerado a horários eleitorais em

rádio e TV, o povo se informa, e bem. E decide. A
última pesquisa do Ibope quis saber que fonte de

informação os eleitores levariam em conta para
decidir o seu voto: 34% disseram que decidiriam

o voto depois de conversas com a família. Como

92% disseram que estavam acompanhando o

horário eleitoral, os debates em casa devem ter

sido proveitosos.
Acreditar que o povo votou iludido ou que

se enganou é desacreditar do povo e, por con

seguinte, da democracia. Como costumo dizer, é
um pensamento que infantiliza o eleitorado. Ser

pobre e inculto, repito, não torna ninguém inca

paz de tomar decisões de acordo com o que

acredita ser o certo e o errado. Dignidade, bom

senso, capacidade de avaliar o que é bom e o

que é mau não depende de conta bancária nem
de grau escolar. Isso não quer dizer que as de

cisões do povo são sempre as certas, as boas,
as melhores. Quer dizer apenas que o povo es

colhe, e é responsável por suas escolhas.
É por isso que sociedades democráticas se

protegem de antemão. Nenhuma proposta que
atente contra elas pode ser submetida ao povo.

Nenhuma proposta.que fira direitos que a socie

dade considerou fundamentais no momento da

feitura do contrato político - as chamadas cláu

sulas pétreas da Constituição - pode ter livre

trânsito. E assim que, se um partido ou candidato
ousar querer se eleger pedindo o fechamento

doCongresso ou o estabelecimento de uma dita
dura - qualquer ditadura - terá a sua candida

tura cassada. Na Alemanha, por exemplo, parti
dos nazistas estão proscritos, não sendo se

quer permitida apublicação do livro "Minha Luta",
de Adolf Hitler. E também por essa razão que é

falso o dilema que dizem que o projeto de demo
cratizar o Oriente Médio provoca: sociedades

democráticas ali poderiam levar

à vitória de partidos cujo ideário

fosse o estabelecimento de go
vernos teocráticos. Tolice. Como

eu disse, sociedades democráti
cas tomam precauções e não

aceitam propostas que prevejam
o seu fim: partidos teocráticos

podem e devem ser proibidos.
O referendo teve ainda um

outro aspecto: fez cair por terra,
mais uma vez, o mito de que os

meios de comunicação manipulam, e determinam,
a vontade do povo. Ao longo do tempo, a maior

parte dos veículos fez um noticiário francamen

te favorável ao desarmamento, na crença, ba

seada em pesquisas, de que 80% da população
eram contrários à comercialização de armas.

Alguns apoiaram omovimento institucionalmente,

fora do noticiário. A TV Globo, por exemplo, nas
vinhetas que anunciavam o início e o fim dos

intervalos comerciais durante a exibição de fil

mes - o famoso "plim-plim"- veiculou mensa

gens de chargistas contra as armas. Com o re

ferendo aprovado em lei, os principais jornais
impressos diários se mostraram isentos no noti

ciário e, nos editoriais, alguns emitiram opiniões
favoráveis ao Sim, outros, ao Não. Os telejornais
se mostraram neutros, e sem editoriais a favor

ou contra, porque a lei proíbe. Das três revistas

semanais de informação, apenas a Veja fez um

noticiário a favor do Não, sem abrir espaço al

gum aos partidários do Sim, o que provocou gran
de polêmica.

E o povo decidiu. É o que tenho dito: num

país com imprensa livre, a informação flui em

todas as direções, abrindo espaço para todos

os lados. E a pluralidade de idéias sempre cami

nha no sentido de permitir que a opinião pública
se forme livremente.

Ali Kamel - Publicado no Jornal O Globo

em 01 de novembro de 2005
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Ordem é conciliar
dissidentes

POLíCIA

Suspeito departicipardo seqüestro de
VandeAndrndeprestadepoimento
Homem foi detido no interior de Curitiba-PR

CANOINHAS - APolíciaCivil
deCanoinhas recebeuna tarde de sex

ta-feira, 28, um dos suspeitos de ter
seqüestrado o empresário José
Vanderlei deGross, conhecido como
VandeAndrade.

Para chegar até o suspeito, a

Polícia Civil de Canoinhas contou
com o apoio daPolícia do Paraná. Ele
foi detido em Fazenda RioGrande,
localidade deCuritiba-PR.

APolícianão revelou o nome do

suspeito e nemo conteúdo do depoi
mento. Fontes ligadas aDelegacia
contaramque o suspeito confirmou a

participação no seqüestro, mas que
seu serviço acabou assimqueVande
foi entregue aos mandantes do se

qüestro.
O empresário foi seqüestrado

por quatro homens namanhã de do
mingo, 23, em sua casa, onde estava
com seu filho de 12 anos.

Os homens levaram cerca deR$
20mil do cofre deVande, celulares e
equipamentos eletrônicos. Eles fugi
ram com a caminhonete Nissan

Paulo Rocha Faria, eleito no domingo, 31; presidentemunicipal do
Partido doMovimento Democrático Brasileiro (PMDB), comenta o

"bommomento"pelo qualpassa opartido e aponta comoprioridade
trazer de volta aopartido os dissidentes da velha guarda

Edinei Wassoaski

CANOINHAS - Eleitopresidente
do diretóriomunicipal do PMDB no

domingo, 31, Paulo Rocha Faria,
peemedebista de longa data, comemo
ra o fato de ter sido eleito em chapa de
consenso. Sóbrio e ponderado nas pa
lavras, Paulo comenta na entrevista a

seguir o revés do bommomento pelo
qual passa o partido, a dissidência de
figuras tradicionais do partido, des
contentes com as administrações do
PMDB em Canoinhas e no Estado e

fala sobre asmetas para as eleições de
2006:

aceita as opiniões do partido, mas tam
bém tem suas próprias opiniões, e não
poderia ser diferente.

O partido procura, dentro de nos
sas possibilidades, o apoio de que ele

necessita, porque ele é o nosso prefei
to. Antes de assumir ele dizia que pri
meiro precisava arrumar a casa para
depois investir e nós já estamos ven

do resultados.

CN: Como o senhor encara as

criticasdepeemedebistas tradicionais
que estão rompidos com o partido,
justamentepornãoconcordaremcom
àpolítica deWeinert?

Paulo: Esses companheiros, cha
mados carinhosamente de tradicionais, -

divergem da equipe de trabalho do pre
feito,mas me parece que as coisas es
tão se encaminhando paraum acerto.

Acredito que conversando, e nós
nos propomos a ser os mediadores
nesse caso, consigamos acertar esse
problema

Vande: paradeiro desconhecido

Frontier deVande.
O que inicialmente tinha todas

as característicás de seqüestro, come
ça a ganhar outra dimensão para a .

Polícia, duas semanas depois do epi
sódio. Afalta do pedido de resgate
num espaço de tempo tão longo
direciona aPolíciaparaoutra linha de

investigação.

CorreiodoNorte: Quaisasdire
trizes do PMDB daquipara frente?

Paulo: Assumimos o partido por
unanimidade, aceitamos o.consenso
porque todos os segmentosdo parti
do estão conosco. Como temos elei

ções no ano que vem, uma de nossas
metas é procurar fazer com que todos
os nossos candidatos saiam com apoio
total do nosso diretório. Ás vezes acon
tece de uma parte do diretório apoiar
determinado candidato e outra parte
discordar. Essa divisão, no PMDB,
tenho certeza, não vai ocorrer.

Faria: "Descentralização é
novidade"

Iniciadas obras de asfaltamento em

Papanduva
CN: Quais são os nomesmais

fortes dentro do PMDB regional,
hoje?

Paulo: Focados nas eleições do
ano que vem, nós estamos trabalhan
do o nome do atual deputado estadual
Antonio de Aguiar e para deputado
federal estamos trabalhando o nome

do deputado estadual Mauro Mariani.

CN: O governador Luis

Henrique deve se afastar em abril.

Qual a contribuição que o governo
LHS deixa para oPMDB?

Paulo: Muitas pessoas criticam a

descentralização do Governo. Temos
que respeitar todas as opiniões, mas
acho que a descentralização foi uma
iniciativa muito corajosa, o Luis

Henrique trouxe para o interior a sua
administração. Mediante essa

descentralização, vemos que as coisas .

facilitaram. Por ser uma forma nova
de se administrar, é normal que exis
tammuitas coisas para se corrigir, mas
eu acredito que foi umamedida bas
tante salutar, que vai trazer grandes
resultados para nossa região.

Obras estão orçadas em R$ 514,9 mil·CN:OPMDBpassapelasuame
lhorfase?

Paulo: Podemos dizer que, pelo
menos, oPMDBmunicipal passa uma
fasemuito boa. Elegemos o prefeito,
temos amaioria naCâmara dosVerea

dores, temos uma Secretaria de De
senvolvimento Regional, temos um
deputado (Aguiar), enfim, temos uma
seqüência de lideranças que podem
trazer bastante benefícios para nossa
cidade.

metros quadrados, com 11,072 mil
metrosquadrados de capaasfáltica, aléni
de sinalização horizontal e vertical. Os
recursos são provenientes de convênio
com a Secretaria de Estado da Infra
Estrutura, com contrapartida de 30% de
recursos próprios daprefeitura:

PAPANDUVA - Esta semanaaSe
cretariadeObras dePapanduva, coman
dadaporAdernarGutz, iniciou as obras
de asfaltamento das ruasAntônioBorges
Bueno, José Reva eNereu Ramos. As
obras estão orçadas emR$ 514,9 mil,
com uma extensão de 1,38milmetros
lineares, numa área total de 16,60mil

CN: Qual o grau de
envolvimento doPMDB na adminis

traçãomunicipal?
Paulo:A administração é nossa

entre aspas, porque na verdade é do
nosso companheiro LeobertoWeinert,
que é urna pessoa de posições firmes, Abrigos de ônibus deMafra serão

reestruturadosCuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, verrugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na r;/t<'T�u:u/;;,/lé,
temÇ>s também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606

CN: Osenhoracha, então, quea
oposição tem suas razões ao criticar?

Paulo: Não digo que tenham, to
talmente, suas razões. A oposição é fis
cal da administração. Se ela acha que
algo está errado, ela tem o dever de

criticar, assim como o Governo, se
achar que a crítica tem fundamento,
precisa procurar contorná-la.

I
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Muitos abrigos estão danificados ou destruídos

vulnerável", explicou o secretário

municipal de Desenvolvimento Ur
bano Onírio JorgeMedeiros. Segun
do ele, o município não pode conti
nuar empregando o dinheiro público
em ações que devem ser refeitas num

pequeno intervalo de tempo: "Os abri

gos colocados pelas administrações
anteriores não tinham qualidade, eram

'

fracós e custarammuito caro para o

município", afirmou, destacando que
não é justo o cidadão pagar, através
de impostos, pormelhorias as quais
não pode desfrutar. Medeiros infor
mou que os abrigos feitos com tubo
de ferro são os que resistiram a ação
do tempo e dos vândalos e que está
sendo solicitado projeto com este

material.

MAFRA - O prefeito de Mafra
JoãoAlfredo Herbst está buscando

junto à equipe de projetos uma solu
ção para a questão dos abrigos de

passageiros, tanto da cidade comodo
interior, uma vez que os existentes
foram totalmente danificados. Ao
constatar as condições em que a po
pulação tem que esperar pelos ôni
bus, muitos sob o solou a chuva,
determinou a busca de uma solução
urgente para o fato. "São crianças e

idosos esperando em pé e sem qual
quer proteção", afirmou.

"Dos abrigos instalados an

teriormente muitos já não existem

mais, tendo sido destruídos pelos
ventos ou pela ação de vândalos, por
terem sido produzidos commaterial

FACHINI
• Correias em V= A-B-C-D • Vi

• Correias sincronizadas, lamin
• Polias e Lençol de borrachas

Av. Rubens Ribeiro da
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IIPropaganda não melhora
a vida do povo"
Hugo Biehl, um dos nomes que desponta entre as lideranças do Pl;
principalpartido de oposição do Estado, em entrevista exclusiva ao

Correio do Norte

CANOINHAS - De fala branda e

concisa, o ex-senadorHugoBiehl (PP),
minutos antes de entrarna reunião com a

ExecutivaMicrorregionaldopartido, na
sexta-feira, 21, falou comexclusividade

a reportagem do Correio doNorte. Co-

.»illentou sobre eleições,pesquisas e aatu
ação do governadorLuiz Henrique:

CorreiodoNorte: Quaisasproje
ções para2006?

HugoBiehl: Meu nome está colo
cado como umadas opções para a chapa
majoritária. Opartido inclusive propôs a
realização de prévias para a escolha do
candidatoàvereador,eventoqueestápre
visto paramarço de2006. Evidentemen

. te, que omais importante do que desta
car esse ou outro candidatopara lideraro

processo, o importante écompormosuma
chapa para ganhar o Governo, não por
que o PP quer voltar aoGoverno,mas

porqueasociedadecatarinense clamapor
mudanças. O atualGoverno fazmuita

propaganda,mas a vidadopovo não está
melhorando. O que ele anuncia em pro

paganda sempre foi feito, a escola sem-

'.
pre foipintada, isso não pode ser chama
dodedescentralização, semprehouve c0-
ordenações regionais. O que nóspreci
samos no Estado é de um governo que
lidere uma ação quepossaefetivamente
fazer diferença para as pessoas. Se nós
tivéssemos hoje o dinheiro das Regio
nais investido em Saúde, em apoio ao

nosso agricultor, veja quantos progra
mas interessantes como oBanco daTer

ra, quepouco se fala; os programas flo
restais que foram abandonadospeloGo
verno doEstado. Não é falta de dinheiro,
é faltade interesse.Ninguémvaicopiaro
modelo de SantaCatarinae criarmais de
30 Secretarias de Estado. Se isso fosse
tão bom, se isso fizessediferença, outros

Edinei Wassoaski

Biehl: Desejo de concorrer ao

Governo

Estados estariam copiando, o quenão
acontece. Estamos nos preparanào não
para ganhar as eleições,mas para ofere
ceraos catarinensesumGoverno de res

ponsabilidade.

CN: Incomodao fato deosenhor

terquebater chapacomoex-governa

dorESperidiãoAumdn?
Biehl: Na verdade nós não vamos

baterchapa,nósestamosoferecendonos
sos nomescomouma alternativadecom

posição. Se tivéssemosquedecidirhoje, à
luz das pesquisas, evidentementeque terí
amos que optarporEsperidiãoAmin,já
que ele lidera amaioria das pesquisas, à
frente inclusivedo atual governadorAgo
ra, senamesmapesquisavocêbuscar ín-

. dices complementares como, porexem
plo, rejeição, aíminha vantagem emrela

ção aoEsperidião épronunciadanames-

maproporção do índice de aprovação.

CN:Masa redeSCC-TVdivulgou
recentementeumapesqtffiaqueaponta
vantagemde 11% dos votosparaogo
vernadorLuizHenrique em relaçãoa
EsperidiãoAmin:

Biehl: Nós nos baseamos eminsti
tutos tradicionais.

CN: O senhor questiona a legítí
midadedessapesquisa?

Biehl: Eu não posso questionar a
legitimidadeporque pesquisas, na ver
dade, são relativas. Podemos dizer que
aspesquisaspodem atenderoqueexige
a Legislação, mas seremmanipuladas,
depende de como vocêencaminha aper
gunta. Das pesquisas que eu tive conhe
cimento, a única em que o governador
está na frente é uma realizada por um
instituto de Joinville que eu nunca ouvi

falare ao que eu sei umapesquisaenco
mendada pelo próprio governador.

CN: Existe alguma coligação em
vias deefetivação?

Biehl: Existem conversações. Que
remos coligarnuma grande e ampla alie
ançaentre todos aquelespartidosqueque
remmudançaAgora, quempode liderar
esseprocesso?Queméefetivamenteopo
sição, o que não é ser contra oGoverno,
mas sim vigilantedas açõesdoGoverno.
Essa liderança de oposição é nossa. O

PP não cogita, nem pode cogitar fazer
parte de umaaliança lideradaporumpar
tido que não seja oposição.

CN:Qual o seudesejo,Senadoou
Governo?

Biehl: Omeu desejo é ajudar o PP
como uma alternativa noGoverno, mas
estou adisposição do partido.

ESTADO DE SANTA CATARINA I PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Canoinhas /1a Vara
R: Vidal Ramos, 650, h.p: www.tj.sc.gov.br- F: 476223533, - CEP 89460-000, Canoinhas-SC

Juiz(a) de Direito: Roque Cerutti

Escrivã(o) Judicial: João Sampaio de Almeida Júnior

EDITAL DE CITAÇÃO - RITO ORDINÁRIO - COM PRAZO DE 30 DIAS

Espécie e Número do Processo: Inventário, 015.95.004095-2
Inventariante: Francisco Eloir Sabatke

Autor da Herança: Aristides Neneve

Citando(a)(s): Maria de Deus Neneve Vieira e seu marido Bento Vieira; Pedro Nanava e sua

mulher Lidia Candido Neneve; José Neneve e sua esposa Terezinha de Jesus Terres neneve;

Leoni Moreira; Francisco Adir Neneve e sua mulher se casado for; Rosalina Dias Machado

e seu marido Francisco Dias Machado. Invente.: Francisco Eloir Sabatke

A. da Her.: Aristides Neneve

Por intermédio do presente, a(s) pessoa(s) acima identiticada(s), atualmente em !ocal incerto ou

não sabido, fiea(m) ciente(s) de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do processo

epigrafado, bem corno CITADA(S) para responder(em) à ação, querendo, em 15 (quinze) dias,
contados do transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a ação no

prazo marcado, presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados pelo autor na

petição inicial (art. 285, ele art. 319 do CPC), Síntese da Inicial: Francisco Eloir sabatke na

qualidade de cessionário requereu a abertura de Inventário dos bens deixados pelo falecimento

de Aristides Nenevê E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi

expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado na forma da lei.

Comarca de Canoinhas (Se), 18 de julho de 2003.
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REGIÃO

Divulgado resultado da 1 a

ChamadadoConcursoPúblico de

2005
27.239 candidatos foram aprovados pelo Concurso

" .

Ultimos dias de inscrições para o
VestibulardeVerão

CANOINHAS - Dos 27.239
candidatos aprovados no Concurso
de Ingresso aoMagistério Público
Estadual e ao Quadro do Pessoal Ci
vil da Secretaria deEstado daEduca

ção, Ciência eTecnologia, escolhe
ram vagas, nesta semana, 3.274 pro
fissionais. Serão nomeados dia 30 de

dezembro, os 1.375 aprovados para
o cargo deAssistente de Educação
que exercerão a função de secretári
os de escola no início do ano letivo.

A posse será apartir de 2 de janeiro
de 2006.Ainda serão nomeados nes
te dia, independentemente do cargo,
os educadores que atuarão nos Cen
tros de Educação Profissional

Agrotécnicos (Cedups), escolas que
desenvolvem atividades durante todo
oano.

Os candidatos que escolheram

vagas para os demais cargos, assis

tente técnicopedagógico (1.560), téc
nico em atividades administrativas

(310), artíficeIT (24) e agente de ser
viços gerais (253) serão nomeados
no dia 31 de janeiro de 2006.A dire

toria deDesenvolvimentoHumano da
Secretaria deEducação informa que

CANOINHAS - Encerram no

próximo dia 11, as inscrições para o
VestibulardeVerãodaUnCCanoinhas/

Porto União. São 1560 vagas para os
29 cursos de graduação da Universi
dade. As inscrições podem ser feitas

nos sites www.cni.unc.br ou

www.acafe.org.br.nas agências do
Besc ou na própriaUniversidade.

Alémde cursos regulares, aUnC
oferece cursos em regimes especiais,

os 23.965 remanescentes para apró
xima chamada passarão a integrar o
Banco deRecursosHumanos da Se
cretaria daEducação, numa lista de
classificação que serádisponibilizada
após anomeação daprimeira chama
da

O concurso realizado dia 14 de

agosto, em todo o Estado envolveu

aproximadamente41 mil oandidatos.
Esta é a segunda vez em menos de

um ano que o Governo do Estado

promove concurso público na área
doMagistério. Em dois anos emeio,
a Secretariajá efetivou 4.598 profis
sionais de educação, 3.795 remanes
centes do concurso de 200 1 e 803 do
concurso promovido em 2004. Com
este novo concurso, cerca de 6.700

profissionais serão efetivados, sen
do amaioria professor. "A organiza
ção do quadro domagistério com a

contratação desses profissionais evi
ta a rotatividade de professores em
sala de aula e permite a consolidação
da política educacional,melhorando
aqualidade de ensino", ressaltao se
cretárioDiomário deQueiroz.

atendendo pessoas que desejam fazer

um curso superior,mas não têm tem

poparaestar todos os dias na faculda
de oumoram distante daUniversida
de.

SERVIço
Para inscrições on-line a taxa é

de R$ 55 e no banco, é de R$ 65.
Outras informações 0800 644 9918
ou vestibular@cni.unc.br.
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Somos uma empresa especializada em assessoria e consultoria

empresarial, atuando na área de recuperaçao de empresa,
com problemas financeiros e cadastrais.

Empresa que atua no mercado,com experiência e idoneidade.
Atendemos com hora marcada, e sigilo absoluto.

GLÓRIA ASSESSORIA E EMPREENDIMENTOS LTDA.

Fones: (47)3026-4848/9916-6689
email:gloriaassessoria_sc@hotmail.com
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POL I.A VI
Novo Código Tributário oumente impostos no comércle
Se aprovadopela Câmara dos Vereadores, novo Código Tributário
permite àprefeitura cobrar imposto atépor vitrine

CANOINHAS-Oprojetode leique
institui umnovoCódigoTributário em
Canoinhas já está pronto. O prefeito
l..eobertoWeinert (p:MDB), acompanha
do de sua equipejurídica apresentou o
novoCódigo aos vereadoresna tarde de
terça-feira, dia 1.0.

Oobjeti.voé fazercomqueoprojeto
passepelaCâmaranaspróximas semanas
semmaiores traumas.

Os vereadores, noentanto, estão re
ceosos de aprovaroCódigo, porcontade
algunspontospolêmicos.

Seporum lado oNovoCódigo re
duz alíquotas dehnpostos porServiços
deQualquerNatureza (ISS) em até 2%,
poroutro lado, crianovas taxasdecontri
buiçãoparaos comerciantes.

O que gerou discussão apartir da
reuniãode terça-feira, foioartigoquetrata
de novos impostos, comunsemdiversas
cidades como ametrópole catarinense
Blumenau,masqueprometegerarpolê
micaemCanoinhas.

Oartigo serefereataxas defiscaliza
ção para veiculação de publicidade. En-

tendeoprojeto, que os comerciantes pre
cisampagar taxas por instalação depai
néis, outdoors, luminosos, letreiros, fai
xas,prospectosefolhetos,propagandaem
muros e fachadas e até vitrines. Se apro
vado, o impostodeverávigorarapartirde
2006 e teráurnaúnicaparcelaanual que
varia de 10 a 50 Unidades Fiscais do
Município (UFM), dispositivopeloqual a
prefeituracobra taxase impostos,corrigi
do anualmentepelo ÍndiceNacional de
Preços ao Consumidor (INPC). Uma
UFMcorrespondehojeaR$1,57.

CÁLCUWDATAXADEFISCALIZAÇÃOPARAVElCULAÇÃODEPUBUCIDADE'
Fonte: Projeto de lei do novo Código Tributário de Canoinhas

�����������

10

15

20

unidade Anual 50

• São considerados veiculas especiais, os engenhos que possam causar problemas à segurança da população, ou que apresentem, pelo
menos, uma dessas características: ter área de exposição superior a 30 m2; possuir dispositivos mecânicos ou eletrônicos; ser fixado em

marquise, em posição perpendicular ou oblíqua à testada do lote ou edificação; engenhos luminosos ou iluminados que possuam tensão

superior a 220 volts; que alterem fachada da edificação; instalados na cobertura de edifícios ou que não estejam enquadrados na classificação
descrita na Lei.

*Baseado no valorda UFM/dia

Edinei Wassoaskl
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fo�o AroflulOnll eM Ij�.procure. que Q metçâdQ (lt$'Ja,

UnCCUoirdta$ePortoUlâão. FOfifilndc pira o m@reldo,

www�CDi�uftc�br 0800 6449918
CoBIIeça as vantagens da unc. São 29 cursos pra você fazer 8 diferença.
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POLÊ
UTILIZAÇÃO DE VIAS PÚBLICAS

Outro ponto que causa polêmica
no projeto de Lei é a cobrança de taxas
de fiscalizaçãoporutilização de vias e
logradouros públicos. Pelo projeto, até
quem instalar um andaime em viapú
blica, temquepagar imposto-20UFMs
ao ano. O capítulo abrange também ins-

talação de trailers, bancas, barracas,
quiosques e feiras eventuais.

Para quem se negar apagar os no
vos impostos, aLei prevêmulta de até
100% ao ano. Fiscais da prefeitura de
vem rodar a cidade autuando os infrato
res.

REPERCUSSÃO

.jI,

O presidente da Câmara dos Diri�
gentesLojistas (CDL) IsmaelCarvalho,
disse que sempre achou um absurdo a

taxação depublicidade em outras cida
des e repudiou a tentativa de implantá
laemCanoinhas. "Acho que faltou con

versação com as associações interessa
das nesse projeto. Poderíamos discutir
juntos como aumentar a arrecadação do
município.Acho que prepararo projeto
sem consulta é atitude irresponsável",
criticou. Carvalho disse aindaque aCDL

pretende prepararumamoção de repú
dio ao projeto de Lei e encaminhar a
Câmara dosVereadores, pressionando
para que o projeto não seja aprovado.

Para O presidente daAssociação
Comercial e Industrial de Canoinhas
(Acic) RomeuVier, porum lado o pro-

jeto de Lei disciplina a poluição visual
nas vias públicas,mas como represen
tante daAcic acha prudente avaliar os
valores cobrados pelas novas taxas. "O
importante é que o projeto seja ampla
mente discutido", pondera.

O prefeito Leoberto Weinert

(PMDB) disse que não existe nada de
anormal no projeto. ''Estamos seguin
do o que estáprevisto na lei federal. Se
eu não aplicar esses impostos estarei
infringindo a Lei de Responsabilidade
Fiscal", argumenta.Weinert disse que
as taxas são "modestas" e que não teme
o uso político do projeto. "A oposição
trabalha com as ferramentas que tem,
mas a oposição de hoje, amanhã pode
ser situação e aí vamos ver se eles vão
contra aLei", provocou.

O QUE DIZEM OS VEREADORES:

"O projeto nos foi
apresentado

preliminarmente. Tem muito
a se discutir ainda antes da

votação. Muitas taxas não
são novidade, existem, mas
não são cobradas. Polêmica
à parte, o Código traz boas
notícias aos comerciantes
como a redução, na maioria
dos casos, de alíquota do
ISS, o que nos faz ter

simpatia pelo projeto".

BetoFaria (P�IDB), presidente
daCâmara dosVereadores

"Nãej'"lenbJ! opinião formada
sobre o assunto, preciso ler
o Novo Código para depois
opinar. Adianto que se for
para melhorar a vida do

nosso empresariado eu voto
a favor, mas se onerar ainda
mais o contribuinte, voto

contra".

Tarciso de Lima (sempartido)

"Não participei da reunião
com o prefeito.. Á princípio,
sou contra o aumento de

impostos, mas preciso
avaliar o projeto para emitir

parecer".

Neno Pangratz (PP)

"Precisamos analisar o
projeto com mais tempo. Sou a

favor da ampla discussão.
Acho, no entanto, que o Código
Tributário do Município precisa
ser atualizado. É importante
lembrar que, se por um lado o

novo Código onera os

comerciantes, por outro reduz
diversas alíquotas de ISS (de
5% para 3%). Em Blumenau

esse Código funciona há mais

de dois anos muito bem".

WilsonPereira (pMDB)

A apresentação do projeto foi

superficial, mas levando em

consideração que _temos uma

economia"limitada, é
inimaginável cnermos novas

taxas de impostos. Na
questão da redução do ISS
sou favorável, mas na

questão da criação de taxas,
eu e a maioria dos vereadores
estamos propensos a não

deixar passar pela Câmara".

Paulo Glinski (PFL)

"Não pude comparecer na
reunião com o prefeito, mas
pretendo analisar o projeto
para depois dar minha

opinião".

JucaKlempous (pMDB)

ICAÀ

,-..

Correio do Norte

o QUE DIZEM OS COMERCIANTES?

"Não tem cabimento você não po
der fazer propaganda na sua própria
casa. O prefeito deveria correr atrás

qos cor;nfJrciantes ilegais e aumentar a

arrecadação cobrando deles os impos
tos que dómerciantes como nós, pagam
em dia"

RimonSeleme,
Casas Para Todos

"Além de injusto, esse projeto
é ridículo. Quando o comércio
faz propaganda, atrai clientes

e isso-contribui para o

desenvôlvimento da cidade, é
injusto que o município cobre

por isso. Sou radicalmente
contra."

IrineuCzomei,
Rainha das Tintas

"Acho extremamente injusto.
Imagine, pagar para anunciar
em sua própria ./oja. Vamos
fazerpressãopara que esse
projeto não seja aprovado".

"Acho um absurdo. Já

pagamos alvará de funciona
mento. O que fazemos dentro
da propriedade não é de
interesse da prefeitura".

AltevirPostol,
PostolMaterialElétrico

LuizCarlosGomes,
InfonnixComputadores

"Chega de pagar contas:
Vamos pressionar para
esse projeto não seja apro

vado."

JoséAdilsonChamberg,
Chamber

PONTOS POSITIVOS
ISS será reduzido em alguns casos

O Novo Código Tributário prevê
redução das alíquotas do hnposto por

* Os vereadores SilmarGolanovski (pMDB),VagnerTrautwein (PSDB),
Juliano Seleme (PPS) e Célio Galeski (PSDB) não foram encontrados. '-'"....;�;;.o.'-=�

Serviços de QualquerNatureza namai
oria dos casos.Asmudanças preveêm

alíquotas de 3, 4 e 5%. Confira a tabela
de reduções:

'

Serviços de guarda, estacionamento, armazenamento,
vigilância e congêneres

conqêneres

Serviços de programação e comunicação visual, Serviços relacionados ao setor bancário ou financelro,
desenho industrial e congêneres inclusive aqueles prestados por instituições

financeiras autorizadas a funcionar pela União ou por
quem de direito

Serviços de distribuição e venda de bilheles e demais

produtos de loteria, bingos, cartões, pules ou cupons
de apostas, sorteios, prêmios, inclusive os
decorreníes de títulos de capitalização e congêneres

Serviçôs de coleta, remessa ou entrega de

c6rre.!'Jl?:ldênçias. documentos, objetos, bens
ou Jaiõres, }ncltJsive pelos correios Efsuas
agências fra_ri'q",eadàs; courrier e cengêneres

·ii· .. '""' _:;;;,,,: 't·...... - � �,

Serviços de reportagem, assessoria de imprensa,
jornalismo e relações públicas
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Patrimônio histórico de
Três Barras consumido por
incêndio
Uma semana antes, o Instituto do Patrimônio HistóricoNacional (Iphan)
havia se comprometido a restaurar oprédio emparceria com aprefeitura

TRÊS BARRAS - o Corpo de
Bombeiros de Três Barras, auxiliado
pelaBrigada de Incêndio da empresa
Rigesa, teve dificuldade para controlar
o fogo que teimava em invadir as pro
priedades em tomo do prédio que ser
viu de hospedariapara os funcionários
daLumberno início do século 20, To
talmente tomado pelo fogo, o prédio foi
destruído quase instantaneamente,A
madeira fragilizadapela ação do tempo,
queimou como papel em pouco menos
de 30 minutos.

Oincêndio aconteceu namadruga
da de domingo,30. O prédio estava lo
calizado no centro de Três Barras, nas
proximidades da prefeitura.A sede da
rádio Fronteira FM, ao lado direito do
antes prédio, teve seus vidros quebra
dos pelo forte calor do fogo e equipa
mentos da rádio ficaram danificados.
LudovicoMaievski, quemora do lado
esquerdo, conta que não estavaem casa

na hora do incêndio, mas que foi um
milagre que protegeu seu patrimônio.

Omilagre, na verdade, foi obra dos
bombeiros que se concentraramem ex

tinguir o incêndio nas laterais do pré
dio, protegendo assim a vizinhança.
"VImos que o prédiojáestavaperdido e
por isso nos concentramos em contro-

Edinei Wassoaski

ANTES E DEPOIS: Fotos mostram o contraste entre o imponente
prédio e seus destroços

lar o incêndio", contao sargentoAristeu
Cavalheiro, doCorpo deBombeiros de
Três Barras.

Cavalheiro não arrisca um palpite
sobre a causa do incêndio, mas admite
queoprédionão tinhanenhuma ligação
com fios de alta tensão, o que, a princí
pio, descarta apossibilidade de o incên
dio ter sido acidental.

TRABAI1IOEMVÃO
"O incêndio foi criminoso, não tem

Arquivo

Prédio servia de hospedaria para funcionários da Lumber

I
I

Rua Vidal Ramos, 921

nem dúvida", afirma a turismóloga
VivianeBueno, que há anos lutava pela
restauração do prédio.

O fato de umamatéria falando so
bre a conquista deViviane junto ao Ins
tituto doPatrimônioHistóricoNacio
nal (Iphan), que firmou compromisso
de restaurar o prédio, publicada no

Correio do Norte dois dias antes do

incêndio, para Viviane, é prova
irrefutável da criminalidade do incên
dio. "Alguém não queria ver o prédio
restaurado", sugere a turismóloga.
Outro fato que Viviane aponta como
indício de crime, é que não existiu foco
do incêndio, ou seja, parece que o fogo
teve vários focos.

Técnicos do Iphan devem vir na

próxima semanapara fazer períciajun
. to com o Corpo de Bombeiros de Três
Barras, no que sobrou do prédio. O
resultado deve sair em poucos dias.

SEMTESTEMUNHAS
A vizinhança é unânime em dizer

que nada viu. "É comum barulho na
rua altas horas da madrugada, por
isso nem ligamos quàndo começamos
a ouvir o barulho do fogo", conta uma
vizinha que não quis se identificar.

"O calor era insuportável, pensa
mos que perderíamos nossas casas.
Se o incêndio foi criminoso, a pessoa
que pôs fogo no prédio não teve no

ção de quantas vidas colocouem ris

co", opina outramoradora.
Algumas pessoas têm opiniões

mais radicais e culpamViviane pelo
incêndio. "Os proprietário iam des
manchar o prédio, mas ela insistiu em
conservar isso aí e deu no que deu",
esbraveja um vizinho do prédio.

Viviane disse que irá processar
.

quem levantar falsas acusações a seu

respeito.Abalada com a perda do pré
dio, a turismóloga diz que ainda exis
te uma última esperança. "Ás vezes,
quando o patrimônio é destruído, o
Iphan pode reconstruir", acredita.

Sexta-feira, 04 de novembro de 2005
....._-_ ..... _----_._.. _-- .....
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"Nunca estamos sós, sempre há um amigo a zelar por nós"

FelizAniversário!
Rodrigo Mielke 01/11, muitas felicidades!
Osni Lessak 03/11
Gustavo larrocheski 03/11

Bingão do Hospital Santa Cruz
Dia 11 de dezembro às 14 horas no Parque de Exposições Ouro Verde

(Canoinhas)
.

1 º Prêmio: 01 Gol geração 4 OKm
2º Prêmio: 01 Fiat Mille Fire flex
3º Prêmio: R$ 8 mil
4º Prêmio: R$ 6 mil
5º Prêmio: R$ 4 mil
Cartelas estão à venda com os acadêmicos do curso de Tecnologia

em Gestão Pública, UnC Campus - Canoinhas, ao custo de R$ 20. Colabore
com esta causa!

Sociedade Bela Vista de Aniversário!
· A Sociedade Bela Vista convida a sua equipe de futebol e a comu

nidade em geral para o festival esportivo em comemoração aos seus 65
anos. Dia 13 de novembro (domingo), com início às 9 horas. Local: Campo
do Bela Vista. Partida principal: Bela Vista X Botafogo. Haverá troféu para
as equipes vencedoras.

· E bailão na Sociedade Bela Vista, com início às 21 horas com o

grupo GANG FANDANGUEIRA. Ingressos: masculino R$ 10 e feminino R$ 7.

Os primeiros 50 ingressos.ganham um CD.
Venha comemorar e fazer a festa conosco!!!

Destaques!
Cantando e Encantando: Edson;
O amigo Valmir (São Bento) e sua famosa frase: "é Forteski da Une

anote para não esquecer";
Anderson e seu delicioso e disputado chimarrão;

· Queridos amigos: Tiago Sapia, Luís, Fábio, Tiago Heuko;
· Sempre simpático: Luiz (Vital);
· Quem desapareceu é o amigo Francisco Bechel, vê se aparece:

galera da faculdade;
, Animação contagiante das amigas: Detinha, Lene, Ivanir, Viviane,

Ana Paula e Giovana.

Bom fim de semana ...

� CON.ATClS COM A COLUNA:

isallller@bol.com.br - crismassaneiro@bol.com.br

RODÍZIO DE·PIZZA
�c7.hY

ornou en a

enáe7nO� t;oclõ� o� dtaJ'

A 50 metros da Matriz

FONE: 622.3232
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Adosarec Três Barras tem
mais de 650 doadores
Empoucomais de dois anos de existência a extensão congrega 4% da

população da cidade
TRÊSBARRAS - Écom simpatia

e atenção que a coordenadora da exten
são de TrêsBarras daAssociação dos
Doadores de Sangue de Canoinhas e

Região (Adosarec) LuciaMendes, re
cebe diariamente pelo menos um

tresbarrense disposto a se associar à

entidade.

A sede da extensão fica naRodo-

_,
viária da cidade. Numa sala cedidapela
prefeitura, Lucia se divide entre a fun

ção de coordenadora dos doadores e

vendedorade umpequeno bazar de rou

pas usadas, montado ao lado de sua

mesa

''Ainda faltamalgumas coisas como
um computadorpara fazermos estatísti
cas e organizarmos as fichas dos doa

dores, mas isso com o tempo vamos

conseguindo", explica Lucia.
A coordenadora conta que diaria

mente, além de cadastrar novos doado

res, precisadarexplicações para as per
guntas dos doadores cadastrados que
querem atuar. "As pessoas ficam impa
cientes quando ficammuito tempo sem
doar sangue", conta.As cobranças re
caememLuciaqueprecisaexplicarque
existemmais de três ruil doadores ca

dastrados na Adosarec (somando
Canoinhas) e que em cada viagem, um
deterruinado número de doadores é se-•

Edlnei Wassoaski

Lucia ao lado de um dos enormes corações onde estão os nomes e

datas de aniversário dos doadores da Adosarec

lecionado.
AAdosarec Três Barras estádivi

dida em oito coordenações. São oito
bairros. Quando o sangue é solicitado,
Luciaentraem contato comesses coor

denadores para que eles acionem os

doadores.Amaioria está no interior da

cidade.
Aprefeitura deTrêsBarras, além

de ter cedido a sala para a sede daexten

são daAdosarec, paga a conta telefôni-

cadaAssociação e forneceônibus para
que os pacientes doem sangue fora da

cidade. 'Temosmuito aagradecerapre
feitura", frisaLucia.

Ao comentar o número expressi
vo de doadores que aextensão tem ca

dastrado, Lucia fazumbalanço empol
gado: ''Em2003 éramos seis doadores,
em 2004 éramos489 ehoje somos em
654. Explodiu o coração dos

tresbarrenses" .

TrêsBarras conquistapremiações na 21
aFeira

Catarinense deMatemática
Dos quatro trabalhos que representaram o município, três foram destaques entre os 250

projetos inscritos na fase estadual da feira, que aconteceu semana passada, em Videira

TRÊS BARRAS - Seguindo o

exemplo dos anos anteriores,mais uma
vez omunicípio de Três Barras foi des
taque naFeira Catarinense deMatemá
tica. Na21" edição do evento, que acon
teceu na semana passada, emVideira, o

município alcançou preruiações em três

categorias.OCentroMunicipal deEdu
cação Infantil Pingo de Gente foi pre
ruiado na categoriaEducação Infantil
modalidade jogo didático/ material

instrucional- com o projeto "Brincan
do aprendemosmatemática", das alu
nas ÉsterAntunes e Thais Canani. A

orientação foi das professorasMaria
Guimarães eMarleneFragoso.

AEscolaBásicaMunicipalJoão

Pacheco deMirandaLima (Caie), com
o trabalho ''A geometriaatravés das em
balagens", dos alunos Éderson dosAn
jos, Douglas Gonçalves e Sara

Rodrigues, foi preruiado na categoria
Ensino Fundamental (5" a 8" séries) -

modalidadematemática aplicada! inter
- relação com outras disciplinas.A ori

entação deste trabalho foi dos profes
soresMárioTeska Júnior eMarcelaTas

so. Outra escola destaque foi aestadual
ColomboMachadoSalles, nacategoria
EnsinoMédio - tambémnamodalidade

matemática aplicada! inter - relaçãocom
outras disciplinas. O projeto ''Educação
FiscalX Cidadania" foi exposto pelas
estudantesGracielen,Michelle eKellye

AGRADECIMENTO

Os familiares da sempre lembrada, Helga
Volkrnann Metzger, agradecem a todos os que
lhes confortaram neste momento tão difícil, com

palavras, gestos, orações; flores e coroas.

coordenado pelas professoras Luciane
eLeocádia.

A secretáriamunicipal de Edu
cação,CulturaeEsporte,MonaDequech
Denk, destacou a participação dos estu
dantes na feira, ressaltando que con

quistas como essas elevam aindamais

o nome de Três Barras emnível estadu

al. "Já virou tradição a participação de
nossomunicípio na feira, como tam
bém a conquista de preruiações. Isso
demonstra o comproruisso da adruinis
traçãomunicipal que vem incentivando

apesquisae oferecendomeios para que
os alunos possam se dedicar cada vez

mais aos estudos", disse.

ANUNCIE

AQUI

Patrimônio Histórico
o prédio era uma das últimas construções americanas "ao estilo do

"Velho Oeste", igualzinho aos que se vê nos desenhos que
caracterizam a abertura da novela global "Bang Bang". Era o centro das

atenções dos visitantes e o orgulho das famílias tradicionais e dos

antigos funcionários da Lumber. Estranha coincidência o incêndio que
destruiu as ãntigas instalações do Hotel América, justamente quando já
estavam bem adiantados os trâmites burocráticos para sua restauração.
O Hotel América foi construído no início do século XX, destruído por um
incêndio na madrugada de 30 de outubro de 2005

Patrimônio Histórico II
o processo, capitaneado pela turismóloga Viviane Bueno, vinha seno

do acompanhado de perto pelo jornalista Edinei Wassoaski, editor do CN,
que apoiava integralmente a iniciativa. Não creio, absolutamente, que
o sinistro tenha sido acidental. E agora, o que fazer (intejroqação).
A solução mais viável é continuar com o processo e construir novo

prédio (não necessariamente no mesmo local), mantendo todas as

características da planta arquitetônica original. Temos um exemplo: a

reconstrução da antiga estação ferroviária de Rio Caçador, atual
cidade de Caçador (meio oeste). Um estudo minucioso, feito pelo
jornalista, professor e historiador Nilson Thomé, trouxe de volta, nos

mínimos detalhes o antigo prédio construído em madeira de lei, que
hoje abriga o Museu do Contestado. Com a palavra os estudiosos e o

povo de Três Barras. Vale lembrar também, que o prédio destruído pelo
"sinistro", no centro da cidade de Três Barras, não era patrimônio
histórico só daquele município. Faz sim, parte de uma cultura deixada

pelos americanos dos EUA em território catarinense, (Planalto Norte),
mais significativamente na região do Contestado.

Carismáticos
A comunidade católica de Irineópolis terá intensa movimentação do

grupo Renovação Carismática Católica (RCC), neste final de semana na

Igreja Matriz Senhor Bom Jesus, com a realização do "Retiro de

Aprofundamento de Dons". O evento terá como tema "O meu chamado e o

uso dos Carismas", sob a orientação do pregador de Joaçaba (meio
oeste), Volnei Volpato, com mais de 20 anos de experiência em

encontros do gênero.
O programa do retiro que será realizado no Clube Valões (Vila

Batatal), começa às 8 horas deste sábado e o encerramento previsto
para o início da noite de domingo: Inscrições e mais detalhes na

secretaria da Paróquia Senhor Bom Jesus, grupos de oração ou pelos
fones (47) 625-1006 - 625-1135.

Luz para Todos
Gilberto Eggers, coordenador regional da Celesc, com sede em Mafra,

esteve na última sexta-feira (28 de outubro) em lrineópolis para o ato

de assinatura de mais 31 contratos com famílias de agricultores do

município que ainda não tinham luz elétrica em suas residências.

Trata-se de um programa com alcance social do governo do Estado, em

parceria com a prefeitura de lrineópolis, que proporciona o benefício
da energia elétrica sem qualquer custo em dinheiro para os moradores.

O ato. aconteceu na Câmara de Vereadores com a presença do prefeito
Y"anderlei Lezan e do presidente do legislativo municipal, vereador
Angelo Marcos Borges.

APP
o vigilante Pedro de Miranda, atual presidente da APP do Jardim de

Infância Nossa Senhora Aparecida, está sendo cogitado como forte
candidato à presidência da Associação de Pais e Professores (APP) da
EEB Horácio Nunes. A eleição será no mês de maio de 2006. Até lá, a
entidade estará sob o comando de José Partika.

Produtores Rurais
Em primeira mão a coluna noticia que nos próximos dias acontecerá a

instalação oficial do Sindicato dos Produtores Rurais de Bela Vista do
Toldo. A informação é de Norberto Wachtel, que desde março deste ano

vem coordenando a organização da entidade. Já com cerca de 500

adesões, o sindicato belavistense, que já nasce como um dos mais
fortes da região, será presidido pelo produtor rural Santo Pontarolo,
tendo como secretário executivo o próprio Beta Wachtel. A sede será na

rua Estanislau Schumann, 1.086 e telefone (47) 629-0180.

Festa das Bruxas
os 21 alunos da 8ª serie "3" da EEB Horácio Nunes, festejaram o Dia

das Bruxas (Halloween), dia 3:1 de outubro, como manda o figurino.
Além da comemoração na escola, saíram (à noite) pelas ruas da cidade e

visitando as residências para uma saudação e venda de docinhos. A foto
em cores da turma, você confere na coluna da colega Carmem Regina, na
página 13 desta edição.

CONTATOS COM A-COLUNA:

luciocolornbo@grnail.com
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Curso de Direito viabiliza realiza�ão de sessões
do TRT em Canoinhas
Seções acontecem na terça-feira, 8, no Santa Catarina PlazaHotel

•

CANOINHAS - o Tribunal Re

gional do Trabalho fará sessões de

julgamentos em Canoinhas na pró
xima terça-feira, 8, a partir das 14

horas, no Santa Catarina Plaza Ho
tel.A vinda pela primeira vez de uma
sessão do Tribunal para Canoinhas
foi viabilizada pelo curso deDireito
da Universidade do Contestado

campus Canoinhas.

Segundo a coordenadora do cur
so de Direito, Terezinha Elizabete
Padilha, a realização de uma sessão

do TribunalRegional do Trabalho em
Canoinhas mostra a credibilidade do
curso de Direito da UnC em todo Es
tado. "Os juizes do Tribunal só saí
ram de Florianópolis uma vez, para
realizar uma sessão em Tubarão. No

entanto, eles aceitaram nosso pedido
prontamente" .

AI" e 2" turmas estarão vindo

para Canoinhas, onde julgarão pro
cessos de Canoinhas, Mafra, Jaraguá
do Sul, Joinville e de Porto União.
Em uma sala de apoio, também ha
verá conciliações de processos que

Divulgação -

Atendimento no Núcleo de Práticas Jurídicas da UnC Canoinhas

estão no Tribunal Superior do Tra
balho.

Assistir uma sessão do Tribu
nal do Trabalho faz parte da grade
curricular do curso deDireito da UnC
Canoinhasl Porto União. "É uma

oportunidade para os acadêmicos
vivenciar a prática de formamais fa-

.

cilitada. Namaioria das situações, os
alunos têm que se deslocar até

Florianópolis", afirma a professora
Elisabete Padilha.

Inscrições paraFestivaldeMúsica superam expectativas
Mais de 50 pessoas participarão do Festival

CANOlNHAS - Foi surpreendente
o número de inscrições para o Festival
deMúsicaRevelação 2005. Segundo o
gerenciador daFundação deCUltura de
Canoinhas Luiz CarlosMartins, não se
esperava que fosse alcançar tanto su
cesso no processo de inscrições. Para
se ter idéia,mais de 50 candidatos re-

gistraram seus nomes para concorrer
nasmais diversas modalidades.

As inscrições foram encerradas no
dia 31 de outubro para todos osmúsi
cos, estudantes ou não, da cidade e re

gião.
AFundaçãoMunicipaldeCultura

promove na quarta-feira, 9, na SBO, a

eliminatória do Festival nasmodalida
desPopRock ePopular;MPB eGospel
e Sertanejo eGauchesco.

A grande fmal será no dia 15 de

novembro, na SBO, às 15 horas. Em
cadamodalidade os três primeiros lu
gares receberãoprêmio.

Semana deMarketingUnCCanoinhaslPortoUnião
Evento acontece naAssociaçãoAtlética Banco do Brasil (AABB)

CANOlNHAS - Ocorre na próxi
ma semana, de 7 a 11 de novembro a 2."
Semana de Marketing da UnC

Canoinhas, naAssociaçãoAtléticaBan
co do Brasil (AABB) e na Câmara de

Vereadores.
As palestras iniciam às 19 horas e

abordam temas comoconsumo respon
sável, pesquisamercadológica, inteli
gência competitiva, comunicação inte-

grada e encantamento do cliente.
O evento será realizado pelos aca

dêmicos deTecnologiaem Gestão de

Marketing eCoordenadoria deExten
são e CUltura.

PROGRAMAÇÃODASEMANADEMARKEI1NGUNCCANOINHASlPORTOUNIÃO
Datal local Tema Palestrante '

Segunda-feira - 07/11 Consumo responsável e a

sustentabílidade do planeta
Leny Mary Toniolo - especialista em Educação
Ambiental

A estrada que leva ao cliente: Marcelo Caetano - Diretor da Editora

aprenda a encantar Quantum e Revista Venda Mais de Curitiba

'.

Em especial:
- Dr. Antonio Mery Seleme
• Dr. Charles Ricardo Voigt
• Dr. Vicente Mazzaro
- Dr. Ricardo Monteuffel
• Dr. Marcelo Galloti
• Aos funcionários do Pronto Atendimento

Municipal e do Hospital Santa Cruz
- Apoca
• Secretaria Municipal de Saúde de Canoinhas
- Aos motoristas da Secretaria de Saúde de
Canoinhas

• A nutricionista Dr. Karla
- A equipe da Farmácia Popular
- Aos funcionários do Posto de Saúde do

Campo d'Água Verde.

_.._ .._ .._.._ .._.a_ .._.. .,... .._ .._.._ .._ .._ ..

tf>eu amigo
preclsa de

ajuda?

Hospital Velerinario
clínica - cirurgia-raio-x - exames laboratoriais
internamento de pequenos e grandes animais

Atendimento clínico-didático:
Segunda à sexta-feira, das Bhoras às 11 horas 30min e

das 13horas 30min às 17horas

Universidade do Contestado-UnC

Canoinhas-Distrito Marcílio Dias
Fones:6272216-6225402

veterinaria@cni.unc,br
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Ampe/Norte pede instituiCjão
do Simples Municipal em
Canoinhas
Projeto do vereador Silmar Golanovski (PMDB), prevê tratamento
diferenciado àmicro epequenas empresas

CANOINHAS-Vereador epresi
dente daAssociação das Micro e Pe

quenas Empresas do Planalto Norte
(AmpelNorte) SilmarGolanovski, pro-

.. Arquivo

Silmar: em busca de redução de

impostos para as MPEs

pôs essa semananaCâmara dosVerea
dores que a prefeitura adote o Simples
Municipal, sistema que demanda carga
tributária simplificada para asmicro e

pequenas empresas.
"O projeto de Lei prevê tratamen

to diferenciado, e não privilegiado às
MPEs para fortalecê-las, trazê-las para
a formalidade, gerando como conseqü
ência, arrecadaçãomaiorpara aprefei
tura", afinnaSilmar.

Os números apresentados pelos
governos dos Estados que criaram o

Simples parao ImpostoporCirculação
de Mercadorias e Serviços (ICMS) e
do Governo Federal com o Simples
Federal, que unifica todos os impostos
federais, são amaior prova do sucesso
do sistema, segundoSilmar. ''As MPEs
que aderiram, ganharam
competitividade e se tomaram grandes
geradoras de empregos nos últimos

anos", frisa.
AsMPEs respondem pormais de

90% dos empregos gerados noPaís.

Na semana passada, o Congresso
Nacional aprovou aMedidaProvisória

255, chamada de 'MP do Bem 2', que
entre outras ações, eleva o faturamento
para adesão ao Simples Federal, deR$
1,2milhão para R$ 2,4 milhões/ano.
''Essa é umaclarademonstração de que
o Governo quermais empresas no sis

tema, que semostrou eficiente na arre

cadação de tributos, garantindo a so

brevivência das empresas", acredita
Silmar.

Para o vereador, a adoção do Sim
ples emCanoinhas pode oferecer isen
ção de algumas taxas e alíquotasmeno
res do Imposto Sobre Serviço deQual
quer Natureza (ISS) para asMPEs, es
timulando a criação de novas empresas
e empregos, além de estabilizar as em

presas existentes. "O prefeito Leoberto
(Weinert) tem nasmãos a grande opor
tunidade de transformar a política tri
butáriaempolítica de desenvolvimento
queCanoinhas, historicamente, nunca
teve.", defendeSilmar.

Obras daescolaAlmiranteBarroso em ritmo acelerado
Previsão é de que a obra seja entregue em junho de 2006

CANOINHAS - Mais de 60 ope
rários contratados pela empresa

Encoplac estão trabalhando em ritmo
acelerado na construção danova escola
Almirante Barroso em Canoinhas. O
Governo do Estado vem cumprindo o

seu papel e efetuando os pagamentos
em dia, e a empresa está dentro do

cronograma físico da obra.
A nova escolaAlmirante Barroso

custaráR$ 1,8 milhão. Segundo o ge
rente de programas e ações da SDR
Canoinhas eng. RobertoDomit, a nova
estrutura da escola contará com 15 sa
las de aulas, saladeTV e vídeo,biblio-

..
teca, cozinha, auditório, e um ginásio
de esportes padrão 2. O prazo [mal da
obra está programado para o mês de

junho de 2006.
Segundo o secretário regional

BeneCarvalho,já foramrealizadas seis

medições, e oGoverno do Estado jáefe
tuou o pagamento de R$ 327 mil. Se-

Panilj�io
pao de �ó
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

����
ACEITAMOS ENCOMENTAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,
BOLOS ARTfsTICOS E SALGADOS

�ua Vidal �amos, 697 fone: (47) 622-4082
•

manalmente o secretário regional e o
gerente de programas e ações (infra-es
trutura), estão fiscalizando o andamen
to das obras emantendo contado per
manente com o proprietário da empresa
Encoplac.

"Esta escola é prioridade nanossa

região estamos acompanhando passo a

passo o andamento das obras, emen
salmente encaminhando um relatório

para o governadorLuiz Henrique, que
já determinou que está obra é de funda
mental importânciaparaomunicípio de
Canoinhas", afinnaBeneCarvalho.

Divulgação

Mais de 30 homens trabalham diariamente na obra

I
Telas · Grades · Muros· Artefatos de Concreto
FÁB ICA 624-1459

ESCRITÓRIO CID! CON ILID E
Fone 622·1718

Rua Coronel Albuquerq�ue, 1158

:�:
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Para que serve?
Estamos completando quase um ano da administração Weinert e até

agora duas pastas da administração municipal, disfarçadas de superin
tendências, não mostraram a que vieram.

A primeira, e mais gritante, é a Superintendência do Meio Ambiente. A
única ação que se viu até hoje, partindo do superintendente, foi a planta
ção de uma árvore em frente à prefeitura no dia do Meio Ambiente.

Outra Superintendência que 'trabalha' escondido é a Superintendên
cia de Desenvolvimento Econômico. Será que ainda estão se recuperando
do cansaço que deu a Fesmate?

.

Tem mais,...
Em relação à Superintendência de Desenvolvimento EconêJrnico, con

vém perguntar por onde anda o Conselho de Desenvolvimento Econômico,
composto por figUras de grande respeitabilidade dentro da comunidade
como Itsuro Murakami, Rafael Mirando da Silva e Romeu Vier. Pelo pouco
que se conhece dessas pessoas, eles devem ter pulado fora do barco

prevendo o desastre que seria, ou seja, sem pulso firme na coordenação
nada vai para frente.

Dúvida
Será que acontecerá com essa Superintendência de Desenvolvimen

to Econômico o mesmo que aconteceu quando Romeu Vier e Anderson
Kohler a coordenaram? Sem apoio do prefeito, acabaram sendo abando
nados por seus coordenadores. Com a palavra o superintendente Oscar
Liebl.

Mais impostos
Leoberto Weinert (PMDB) vai enfrentar uma pedreira pela frente. O

aumento de impostos (leia matéria nas páginas 6 e 7) ao comércio pode
naufragar suas pretensões políticas para o futuro, servindo de arma da

oposição. Paulo Glinski (PFL) demonstrou empolgação com o projeto que
deve ir para a Câmara dos Vereadores na próxima semana. Podem apos
tar que ele votará contra. Pobre prefeito! _

Entrou pelo cano
O polêmico sumiço de canos de ferro da garagem da prefeitura, que

supostamente teria sido recomprado pela própria prefeitura, colocou o

pescoço do superintendente de Infra-Estrutura Itamar Zakaluzne na gui
lhotina. O prefeito LeobertoWeinert (PMDB) não gostou do alarde feito por
Itamar, que deu queixa do desaparecimento na Delegacia de Polícia. A ira
de Weinert, na verdade, foi maior por ter tido conhecimento dos fatos pela
imprensa.

.

Há quem garanta que tudo não passou de um equívoco, a prefeitura
garante abertura de sindicância assim que a Polícia concluir as investiga
ções e Itamar aguarda impaciente no que vai dar essa história.

Aproveitando ...
A situação criada por conta do misterioso desaparecimento dos ca

nos, serviu de gancho para o vereador Tarciso de Lima (sem partido)
querer abrir uma Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) para apurar a
denúncia. Exagero do vereador. Não se pode banalizar esse dispositivo
que a lei nos permite com urna dúzia de canos.

CONTATOS COM A COLUNA:

I'J'''' edineí@ne";�çjé:;;;;;:;:;:b;---�i-�di;';';�-;'�@�-;;;;-:;;� t: (47) 9108-8511

Recadastramento dos Produtores

Rurais domunicípio de Canoinhas
A SecretariaMunicipal de Desenvolvimento Rural está realizando

recadastramento dos produtores rurais domunicípio deCanoinhas, junto ao

setor deArrecadaçãoAgropecuária /Bloco deNotas. Os produtores devem
comparecer naSecretariapara a atualização dos dados que serão informados
aoGoverno Federal. Os produtores que não atenderem ao recadastramento

pqgerão ter sua inscrição de produtor bloqueados pelaReceita Estadual. O
prazo para o novo cadastro do produtor primário é até 31 de dezembro de
2005.

São necessários aapresentação dos seguintes documentos:
- Identidade,CPF;
- Registro de Casamento (quando forBloco em conjunto)
- MatrículaAtualizada do terreno
Contrato deArrecadamento (para quem não for o proprietário do terre

no).

,.,
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Gênio ou louco?
Edinai Wassoas�1

--------------------------------------------/-----------_

Empresário, malabarista, boxeador, maior doador de sangue do mundo, ex-vereador, esportista
Orestes Golanovski (foto), 66 anos, surpreende pela versatilidade e pelas idéias que de tão
extraordinárias fizeram muitas pessoas, se questionarem: seria Orestes gênio ou louco?

"Lembro

que emprestamos 600 cadeiras do Colégio Santa
Cruz, que colocamos dentro do campo", conta.

Para ver oMané, vieram torcedores de todas
as partes. "Decarroça, bicicleta, caminhão, trator, .. ",
recorda

Aindana sua gestão, Orestes fez umajogada
de risco quando pormeio deumaportariado então
prefeitoAlfredo Garcindo começou a construir a PAPAINOEL

arquibancadado EstádioAlinorVieiraCôrte.Apor- Uma das tradições passadas de pai para filho
taria autorizavaaLEC apedirjunto a empresas do dequeOrestesmais seorgulha, começou em 1965.

municíp io, Vestir-se dePapaiNoelnanoite de natal, visitando
, erba para lares carentes. Nessa longa carreira deNoel, Ores-
( ustear aobra. tes lembra casos que o emocionaram como o de
C :om o afasta- uma criança que nada ganhou diante de tantas ou-

,'1 [lento de tras que haviam ganhado seu presente. O caso o

I Iarcindo, de- tocou tão profundamente que àmeia-noite, Ores-
t e rm i n adotesbateu naporta daCasa Schreiber a fim de com-

peloGoverno doEstado, Orestes se viu abandona- prar um brinquedo para omenino. O choro conti-
do e desacreditado para pedir apoio ao do dacriança, ao receber o presente, levou Orestes
empresariado usando o nome do ex-prefeito. Con- às lágrimas.
tando compouca ajuda, boaparte da arquibancada "Tenho a chave da cidade como Papai Noel
teve que ser custeadaporOrestes. ,

oficial deCanoinhas", fala orgulhoso.
. \ :'j,r"

_____________...;_ ____:-�\'_;_·flt'-�ê,�·-.I'i.:�·:�\��;�..

Orestes
Golanovski, 66 anos, é um ho

mem de hábitos simples, mas de idéi
as ambiciosas. Para comprovar isso,
basta visitá-lo na sede daAssociação

dos Doadores de Sangue daRegião deCanoinhas
(Adosarec), onde passao dia coordenandoaAsso
ciação que se tornou um símbolomunicipal.A
Adosarec, fundadaem 1990, é hoje respeitada no
Brasil inteiro. Serviu de pautapara grandesjornais
comoOEstado de S. Paulo eOGlobo e conseguiu
a façanhadecolocarCanoinhas, por três vezes, em
matérias dolornalNacional, daRedeGlobo, sim-

• plesmente o telejornalmais assistido do País.Ain
da naGlobo, Orestes foi entrevistado pelo apre
sentador Jô Soares no Programa do Iô.

Pela teladaTV, aAdosarec é reconhecidaem
todo o Brasil. Cartas, e-mails e telefonemas de
pessoas que desejam criar associações semelhan
tes aAdosarec, são comuns na sede da entidade.
Esse verdadeiro fenômeno de solidariedade,jáatraiu
mais de 3mil doadores de sangue. Mas essahistó
ria de sucesso, que se confunde comahistória da
vida de Orestes começou bem antes, numa época
em que a grande paixão de Orestes erao futebol.

-

FANThSMASDOPASSADO
Sentimental e emotivo,Orestes começa nossa

conversa remexendo emumamágoa que guarda
hámais de 30 anos, quando erapresidente daLiga
EsportivaCanoinhense (LEC).

Na época, o futebol canoinhense era um su

cesso, admirado e respeitado em todo oEstado.

Apaixonado por futebol, desde os 15 anos
Orestesjájogavae dirigiaum time-oCaxias. Sua
paixão o fezpassarpelos grandesmitos do futebol
canoinhense - Botafogo, Palmeiras eCanoinhas
Amador.

Nadécadade 1960, Orestes chegou apresidir
oCanpinhasAmadore nadécadade 1990 assumiu
oCanoinhasProfissional.

1974 foi o ano em que Orestes assumiu a

LEC, depois do afastamento do presidente Irineu
Gonzaga. Quando reeleito, anos depois, presiden
te daLEC, Orestes começou a incomodare acabou
sendo alvo de um pedido de cassação. O caso foi

parar naFederaçãoCatarinense de Futebol e uma
tragicômica situação se instalou emCanoinhas.

Orestes, que sofria o pedido de cassação, foi no-
meado interventor de simesmo.

.

"O caso foi

"notíciaem todo o

Brasil, inclusive
na revistaPlacar

(maior publica
ção sobre espor-
tes do Brasil)",
lembra.

A alegação dos que pediam a cabeçadeOres
tes erade que elenão prestava contas sobre aLEC.
"Euprestava contaspara aFederação" , se defende
Orestes.

A insistência dos times daprimeira divisão
dofutebolcanoinhense,que fizeramo levantecontra

Orestes, fez comque, 60 dias depois de terprorro
gado seu tempo como interventordaLEC, Orestes
desistisse do cargo.

O fato que gerou a crise em seu mandato,
segundo Orestes, iniciou comuma confraterniza

ção entre os atletas filiados aLEC. ''Assamosmais
de 2,3mil quilos de came e vendemosmais de 300
caixas de cerveja", recorda. Como não participa
ram da confraternização pornão concordaremem

ratear os custos, os times da 1." divisão

acreditavam, segundo Orestes,
que o evento daria umbom lu
cro. ''Mas eles não sabiam que a

, came que assamos foi dadaaos

atletas", conige
Orestes.A falta

GRANDESREALlZAçõFS
Alegações oposicionistas àparte, o fato

é queOrestes fezmuitopelaLEC quando a
presidiu. Instituiu os Campeonatos
Mirim, Infantil, Infanto
Juvenil, do Interior e da
2." Divisão de Fute

bol, promoveu omai
orcampeonato entre ti
mesdaprimeiradivisão
- nove times -, e conse

guiuafaçanhadeem 1976
trazer paraCanoinhas um dos
maiores astros do futebol
mundial, o saudoso

Garrincha, o anjo
das pernas
tortas.4.230

pessoas
comparece
ram aoEstá
dio Alinor
Vieira Côrte

(em frente à
sede da Rá
dio Clube),
maiorrecor

dedepúbli
co em uma

partida de
futebol em
Canoinhas.

ção gerou ru

mores que cul
minaramno pedido ofi

cial de afastamento deOrestes
daLEC.

Para provar que ainda ti
nhapotencial,mesmo afastado

da LEC, em 1982, Orestes.
promoveumaisumgran

de evento, umaparti
da de futebol com

participação da
Seleção
Paulista,
promovi
da em

conjunto
c o m

Neuzildo
B o r b a

Fernandes
e J.
Murilo.

"Há'

pouco
tempo uma das pessoas quepediumeu afastamen
to daLEC veiome pedir desculpas", conta.

Mesmo assim, Orestes não desistiu do fute
bol. Em 1987 ele e o filho, vereador Silmar
Golanovski, criaram aAssociaçãoRural deEspor
tes, reunindo 32 times do interior.

Nunca me fingi de leitão para poder
mamar deitado

nato

Mas omaior orgulho deOrestes está no fato
de o filho Silmar e do neto se comprometerem a

dar seqüência a essa tradição.

MAIORDOADORDESANGUE
DOMUNDO

Orestes doou sangue 186 vezes. Conse

guiu a façanha de doar por quatro vezes em UIIÍ

só dia. "Duas pessoas se esfaquearam no inte
rior e o dr. Haroldo (Ferreira) me chamou para
doar sangue paraos dois. Quando estavam re

cuperados apelei aos dois que saíssem amigos
.do hospital, já que tinham o mesmo sangue, o
meu sangue. Os dois me ouviram e fizeram as

pazes antes de sair do hospital", conta.
O fato que levou Orestes a fundar a

Adosarec, no entanto, aconteceu quando uma

mulher deu a luz a ummenino e logo em segui
da teve grande hemorragia. "Ela recebeu san

gue de 17 pessoas, mas um cidadão se negava
a doar de graça.A hemorragia não estancava e 1

não havia mais doadores. Eu, a dona Nereida
Côrte e a dona Flérida Bittencourt fomos na

casa do cidadão oferecer-lhe dinheiro. Foi quan
do ouvimos dele que o valor havia aumentado.

Enquanto negociávamos com o cidadão, amu
lhermorreu. Daquele dia em diante jurei que
jamais deixaria alguémmorrerpor falta de san

gue", conta.

CIDADEDEJAÚ
Você sabe como surgiu a idéia do nome da

rua Cidade de Jaú? Orestes explica. Durante a

enchente de 1983, Jaú-SPmandou roupas eman
timentos para Canoinhas. ''Viajei 2mil quilôme
tros para agradecer ao povo de Jaú pela ajuda,
doei sangue no HospitalAmaral Carvalho. O
fato repercutiu em toda a imprensa", recorda.

Daí surgiu o projeto de lei que criava a rua

Cidade de Jaú.
Falando em enchente, Orestes não esquece

que em 19Jj7, Canoinhas tambémhavia sido atin- t

gida pela enchente. Ele, por meio da Móveis
Golanovski, empresa de sua propriedade, aRá
dio Clube e o Batalhão da PolíciaMilitar fize
ram uma parceria para socorrer vítimas da en

chente. "Certo dia, ajudei a salvarumamulher
que acabava de ter um bebê e estava de cama.A

água batia quase emminha cintura, mas conse
guimos salvarmãe e filho semmaiores proble
mas. 25 anos depois, em um comício (Orestes
foi candidato a vereador), dei carona a quatro
rapazes.Me gelou quando ao falar sobre as elei

ções, um deles, semme reconhecer, disse que
votaria emOrestesGolanovski, porque suamãe,
antes de morrer teria lhe feito esse pedido, já
que Orestes teria salvado ela e ele da enchente
em 1967".

Emocionado, Orestes não revelou sua iden�
tidade ao rapaz, mas guarda esse episódio coma
um dos mais felizes de sua vida .
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o extenso currículo de honrarias obtidas por
Orestes vai desde o TroféuAmigo da Comunidade
atéaMedalhadaFederação InternacionalOrganiza
ção dos Doadores de Sangue, passando por dezenas
de placas, troféus e certificados. Orestes faz parte,
também, do livro editado peloMinistério da Saúde
Brava Gente Brasileira, uma homenagem ao

voluntariadonoBrasil, Foi tema de tese de mestrado
de um acadêmico paulista. Chamado por Evanita
Chivinski de "o morador ilustre deminha rua", e de
"umanjoquecaiudocéu"pelojornalistaGeeiVarela,
Orestes diz que todo o reconhecimento que obteve é

seu verdadeiro patrimônio. ''Faço tudo outra vez. Não
me arrependo de ter errado,me arrependo de não ter
tentado fazermais.Quemnão reconhecerminhas qua
lidade, que respeitemeus defeitos", e se queixa de
faltadereconhecirnentoporpartedoprefeito l..eoberto
Weinert (pMDB) e pelo abandono daLEC. "ALEC

r
acabou de completar 55 anos, e o que foi feito para
comemorar?", questiona

Ao terminar a conversa, no entanto, percebe-se
claramente que as vitórias sãomuitomaiores do que
as decepções na vidade Orestes. E são essas vitórias

queo fazemsempre querermais, investir, acreditare
colocaremprática seus sonhos, pormais mirabolan
tes que sejam, conseguindo a façanha de tomá-los

.

umsucesso. São fatos quenos fazem teruma respos
ta clara para apergunta feita no título dessa reporta
gem.

Tempo
de
circo:
Orestes

equili
brando

uma

escada
e uma

criança
no

queixo
Em Joinville, com doadores da Adosarec e o então

secretário estadual da Saúde Eni Voltolini

Ores
tes

Papai
Noel
com

uma de
suas

bisne
tas

Orestes

(primeiro 1955:

em pé à Time

direita) r!o
em um Caxias,
dos dirigido
muitos por
times em Ores-

que jogou tes

Noiflado Refina

Silvar Kukul e
Vivian Fabiana

Donegatti
noivaram no

sábado, 29, no
romântico

Terraço Itália,
na Capital
paulista.

Desejos de
uma união

perfeita,
baseada no

afeto e na

cumplicidade.

Solteiríssima
e feliz da

vida, Regina
Karpen, em

pose especial
para a

coluna.

HallouJeen em Irineópolis

Alunos da
8a Série

''3'' da
E.E.B.

Horácio
Nunes

O festejando
o "Dia das
Bruxas" na

noite do
dia 31 de
outubro

20 Torneio
da Imprensa

Acontece amanhã o 2. º Torneio da Imprensa
da região. Jogos de futebol, vôlei de duplas,
truco e arremesso de basquete, fazem parte
das modalidades em disputa. Além dos

jornais e rádios locais, o jornal O Comércio
de União da Vitória-PR deve mandar

representantes para confraternizar com a

imprensa local.

Depois dos jogos, um jantar na Associação
dos Servidores Públicos de Canoinhas

(Assemca) encerra a festa.
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Agita Mafr� reuniu a

pepvlcçõc preocupada com

a saúde
Mais de 1 milpessoas transitarampelo evento

MAFRA - Com a finalidade de fa
zer um alerta aos pais para o problema
da obesidade infantil que vem se apre
sentando como uma epidemia global e
de grande preocupação daOrganização
Mundial da Saúde, o 4.°AgitaMafra,
realizado no sábado, 22, na ruaem frente
aos bancos deMafra, teve como tema
"Obesidade Infantil, prevenção:Alimen
te esta Idéia".

Quem compareceu no 4.°Agita
Mafrarecebeu orientações quanto apre
venção e ainda pôde se divertir com as

diversas atraçõesoferecidas de graça à

população riomafrense. Quanto a ques
tão de saúde foi repassado aos presen
tes a importância da prevenção da obe
sidade aindana infância, começando em
casa com hábitos saudáveis de alimen-

tação e com atividade física influencia
da pela família. Conforme avaliação da
organização, o saldo de atendimentos e
orientações foi muito bom: cerca de 1
mil pessoas transitaram pelo evento;
foram feitas 162 avaliações da compo
sição corporal, 155 avaliações posturais,
210 consultas de pressão arterial, dis
tribuídos 250 kits com escova, creme e

fio dental, além de 130 kg de frutas.
A realização do 4.°AgitaMafra foi

umaparceria entreprefeitura deMafra e

Universidade do Contestado. A prefei
tura atuou na organização do evento,

participando com a SecretariaMunici

pal da Saúde deMafrapormeio daClí
nica de Fisioterapia, com a barraca das
frutas - que fez sucesso no evento; re

velação de placa bacteriana e técnicas

corretas de escovação (com equipes de
Saúde e doCedup).AUniversidade do
Contestado participou com o curso de

Educação Física, oferecendo avaliação
dacomposição corporal, recreação, pin
tura no rosto; curso deEnfermagem re

alizando aferição da pressão arterial e
informações sobre aleitamentomater
no; curso de Fisioterapiacom avaliação
postural, exercícios cinesioterapêuticos
e orientação preventiva, além dapartici
pação do curso de Relações Públicas.

Participaram ainda 05.°RCC com

o projeto Força no Esporte, a Escola
Agrícola deMafra, as SecretariasMu

nicipais daCriança eAção Social;Agri
cultura e Obras; Educação e Cultura,
alémde academias locais, grupos de ter
ceira idade e escolas.

Evento despertou a curiosidade do público que pode receber orientações e assistir a atrações culturais

Comunidade deGeneral Brito receberáMutirão daSaúde
Mutirão acontece amanhã na Igreja General Brito

MAFRA - Levar procedimentos
até as comunidades distantes da sede,
possibilitando a prevenção de doen

ças, é o principal objetivo dos
Mutirões da Saúde que acontecem pe
riodicamente emMafra. No dia dos
Mutirões toda uma estrutura de saúde
desloca-se para uma localidade do in
terior domunicípio para realização de
atendimentos diversos, pré
agendados pelasAgentes Comunitá
rias de Saúde. No mês de novembro
oMutirão da Saúde contemplarámo
radores das comunidades de General

Brito, Maurício Cailet e Portão São

Lourenço. Ele acontece amanhã, no

salão paroquial da Igreja de General

Brito, das 9 às 14h30min.
A expectativa da Secretaria

Municipal de Saúde, organizadora dos
mutirões, é de que se repita o número
de atendimentos dos anteriores, que
registraram umamédia de 400 pesso
as no dia. Nomutirão de novembro as

comunidades poderão realizar exames
com clínico geral; pediatra, psicólogo,
fisioterapeutas - para avaliaçãopostural
e enfermeiros. Contarão ainda comum

gabinete odontológico completo que
além de procedimentos curativos, ain
da ensinarão como prevenir cáries e

como realizar correta higiene bucal.

Também serão feitos exames preven
tivos de câncer de colo de útero e vaci

nação para adultos e crianças. A far
máciado SUS acompanha aequipepara
aviamento de receitas.

Os Mutirões de Saúde contam
com apoio do ExecutivoMunicipal,
que considera as ações preventivas e

de saúde prioritária. Têm ainda a fun

ção de facilitar atendimentos, des
centralizando ações. Emmuitos ca

sos, moradores de localidades retira
das encontram dificuldades de aces
so às consultas na cidade, seja pela
distância, pela idade ou pela condição
de saúde das pessoas.

Fazemos medicamentos
o Produtos odontológicos o Florais de Bach
- Produtos veterinários o Medicamentos controlados

I
o Cosméticos (ex. Fluoxetina, Paroxetina)

uga r
D' de Assi 'tA .

F
•

fo Ispomos e SSIS encta armaceu Ica

para a melhor orientação do uso do seu medicamento

Qualidade em 10

Nóo compre preço
Compre qualidade

�622-3658 \ 622-8618
R. Coronel Albuquei'"que n° 701 - Cal10inhas - SC

Sexta-feira, 04 de novembro de 2005

AJUDE O HOSPITAL
SANTA CRUZ E GANHE

MUITOS PRÊMIOS
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Telefones fixos da Brasil
Telecom ganham :mais um
dígito a partir do dia 12
Novo dígitopassa a valer agorapara toda a região que usa o DDD 047

CANOINHAS - A partir da zero
hora do próximo sábado, 12, os telefo
nes fixos daBrasilTelecom com códi

go de área47 passarão a teroito dígitos,
com o acréscimo do número 3.Amu

dança obedece ao Regulamento da'

Anatel, Resolução 86/1998, que deter
mina que todos os telefones fixos do

Brasil, de quaisquer operadoras, deve
rão teroito dígitos até o final de 2005. O
aumento do número de algarismos vai
proporcionar uma rede de telecomuni
caçõesmais capacitadapara futuros cres
cimentos.

Paraentenderamudança,porexem
plo, o número de telefone do departa
mento comercial do Correio doNorte

que atualmente é (47) - 622-1571, a

partir do dia 12muda para (47) 3622-
1571.

Após a alteração, umamensagem
automáticagratuita serágerada sempre
que algum número seja discado sem o

dígito inicial3. A orientação permane
cerá por 120 dias.

VeraSampaiodaAssessoriadeRe
lações com aMídia daBrasilTelecom
alertaque para que a operação sejarea-

MÁRIO
WUNDERLICH
Corretor de Imóveis

1) Chacára em Caraguatá com 5

alqueires, duas casas boas,
estufa, paiól- terreno destacado,
Pode ser vendido separadamente.

OFERTA:
2) Casa mista no Alto da Tijuca,
com 4 quartos e demais
dependências, com 120m2 de
área construída e estrutura para
edificação em alvenaria já pronta.
Terreno cercado.
Preço: R$ 19.000,00

FI
L

Divul9i'ção

Alteração vale para toda se

lizada com sucesso, os clientes preci
sam tomar algumas providências. Os
aparelhos de fax, serviços inteligentes
(comoDiscagemAbreviada, Serviços
de Transferência, Fale.com, Secretária
EletrônicaVIrtual etc), serviços de alar
mes e número deprovedor de acesso à
internet (para acesso discado) devem ser

reprogramados. Os clientes precisam

também atualizar as agendas, inclusive
as do celular, para incluir o dígito 3 à

frente do número atual. Empresas com
equipamentos PABX devem consultar

a empresa demanutenção para realizar
eventuais programações dos aparelhos.

Essa é a última etapa do processo
de adaptação dos telefones daBrasil
Telecom emSanta Catarina.Aprimeira
ocorreu em 9 de julho e abrangeu os

telefones da região com código DDD
49. No dia 24 de setembro, ganharam o

oitavo dígito os telefones da região 48.
ABrasilTelecom planejou a alteração
nos telefones fixos duranteum anoehá

dezmeses vem desenvolvendo as ativi

dades necessárias para o acréscimo do

dígito 3. Somente em SantaCatarina,
serão feitas programações em977 cen

tros de fios telefônicos, para as 2.996
localidades distribuídas em 293 muni

cípios.

SERVIço
Em caso de dúvidas, o cliente deve

ligarpara a central de relacionamento
daBrasil Telecom (telefone 103 14) ou
acessarositewww.brasiltelecom.com.br.

I

WagnerHaroldo Pelagio

urologia e gerontologia
CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa. 110. fone 622-1606

Ec
N

&
s

Imposto
A Receita Federal já recebeu-Sã milhões de declarações de isento do

Imposto de Renda da Pessoa Física. O total entregue representa um cresci
mento de 17% em relação ao mesmo período do ano passado. A entrega, que
pode ser feita até o dia 30 de novembro, é obrigatória para quem obteve
renda inferior a R$ 12.696 em 2004 e tem CPF. Segundo a Receita, as casas
lotéricas e a Internet respondem por 94% dos documentos já recebidos. O
restante foi entregue via Correios, bancos e postos conveniados.

Superávit
O setor público consolidado registrou superávit primário de R$ ",571

bilhões em setembro, acima dei saldo de R$ 6,044 bilhões em igual período do
ano passado, revelaram dados do Banco Central na segunda-feira, 31. No
acumulado do ano, o superávit corresponde a 6,10% do PIB, frente a uma

meta de 4,25 por cento para o ano. Ou seja, o resultado esperado foi atingido
três meses antes do previsto.

'

Juros
Já em relação aos juros, o chefe do Departamento Econômico (Depec)

do Banco Central (BC), Altamir Lopes, disse que os gastos com juros norni
nais do setor público de R$ 14,461 bilhões em setembro foram os maiores

para meses de setembro desde o início da série histórica em 1991.

Efeito Aftosa
o Brasil, maior exportador mundial de carne, anunciou na segunda

feira, 31, uma campanha para vacinar 161,2 milhões de cabeças de gado
contra a aftosa, doença que teve 11 focos confirmados no país nas últimas
semanas.

Efeito Aftosa II
De acordo com o Governo, de 1.º a 30 de novembro, todo o rebanho de

bovinos e búfalos em 16 dos 27 Estados do País serão vacinados, entre eles
Mato Grosso do Sul, Paraná e São Paulo, os três maiores exportadores de
carne brasileiros.

Aiustes nas contas do Governo
O ministro do Planejamento, Paulo Bernardo, reafirmou essa semana

que o governo trabalha com a possibilidade de aumentar ajuste feito nas

contas do governo para pagar a dívida pública
O ministro disse que o governo trabalha com uma proposta de aumentar

gradativamente a Desvinculação de Receitas da União (DRU). Hoje, a DRU

permite investir até 20% da arrecadação em áreas diferentes das determina
das pela Constituição, como educação, saúde e seguridade social. Bernardo
propôs que a DRU seja aumentada em 0�38 pontos percentuais por ano, até
chegar ao patamar de 35% do orçamento total

VI Votorantim Finanças

Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 622m5270 /997284507 /9972 ..3053
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Mais do
das

m
que emoção no Baile
Débutantes 2005

Moisés Gonçalves

Debutantes 2005: Camila Sorg Negrello, Mônica Roeder de Lima, Alessandra Wiese Pereira,
Deborah da Silva, Bruna Schmelzer e Gabriela Wiese Roeder. Em pose especial para o fotógrafo

Moisés Gonçalves, fotografo oficial do evento

Fotografo Moisés Gonçalves e

Rosângela Soares Sasso

Luciane Boing Soares
e Júlio Odair

04 de novembro de 2005

Eth Ziemann Wendt entre o (ilho Bronzeadíssimos: Josete e Tadeu
e o esposo Hilário Wendt Trevisani

• Colunista filiado
a FEBRACOS

Notas do Colunista

Empreendedores

A famt1ia Mikus (Luis Carlos e Elenice na foto com os filhos),
inaugura amanhã novo empreendimento em Camboriu-SC. A

loja de aluguel de trajes para festas deve atender a todo o Litoral.

Soprando velinhas

Gisele Massaneiro, aniversaria neste dia 5

de novembro. Realiza festa a fantasia para
comemorar seu niver no Elite. Felicidades.

Adriana e João Zattar Júnior Wagner e Nelci Pellagio
(Presidente do Clube)

Elenice Carvalho Wolf e João

Prefeito Leoberto Weinert e

Regina

Rua Francisco de Paula Pereira 648 Centro Ant. Erlita Vídeo - Fone: 6221918 Canoinhas

Márcio Tremi e Xica (Pereira)

Norma e Victor Martinez

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Trem e caminhão batem na

5C-477
Apenas omotorista do caminhãosaiuferido do acidente

1

PAPANDUVAIMAJORVIEIRA

Um caminhãoVolvo, placas de Herval
d'Oeste, bateu emum tremdaAmérica

LatinaLogística (AlL) no fim da tarde

de segunda-feira, na localidade de

Carijós, emPapanduva.
Dirceu Zanchetta, 34 anos,moto

rista do caminhão, disse que não perce
beu a aproximação do trem, e ao tentar
cruzar a linha férrea foi acertado 'em

cheiopela locomotiva. Como impacto,
o caminhão ficou partido aomeio.Ape
sar da violência da batida, omotorista
do caminhão sofreu apenas algumas
escoriações.

Sérgio José Ferreira, 49 anos,ma
quinista do trem, também nada sofreu.

Populares prestaram os primeiros
socorros aomotorista, que depoismu
dou sua versão sobre o acidente alegan
do falta de freio no caminhão ao tentar

pararpara atravessar a ferrovia. Quatro
vagões do trem descarrilaram e deixa

ram a rodovia totalmente interditada. O

.acidente aconteceuporvoltadas 16h4O,
mas até às 19 horas a pista ainda não
tinha sido liberada.

Dezenas depessoas faziam filaem

frente ao tanque de combustível da 10-

comotiva. Com baldes e galões pega
vam o que podiam para levar embora.

De acordo com técnicos daALL, em

presa que administra o trecho sul das

ferrovias brasileiras, a retirada do com
bustível foi autorizada, pois houve ra
chadurano tanquequeestava com apro
ximadamente cincomil litros de óleo

diesel, que caso continuasse a vazar,

poderia atingir córregos que passam
perto ao local do acidente.

Corpo de Bombeiros de Papanduva

o caminhão partiu ao meio enquanto que a locomotiva teve quatro vagões descarrilados

Paciente fogedoHospital Santa
Cruz e é encontradomorto
Familia culpa hospital por 'negligência'

CANOINHASfIRÊSBARRAS
A aflição que já chegava a quatro dias
para a família deAlfredo Leal de Bar

ros, 40 anos, terminou na tarde de quar
ta-feira, 2.

Na manhã de domingo, 30,
Alfredo desapareceu doHospital Santa
Cruz, onde estava intemadodesdequin
ta-feira, 27. Seu corpo foi encontrado
na quarta-feira, emum riacho na locali

dade de Palmital, na divisa entre

Canoinhas eMajorVieira.
Segundo Sarah Leal de Barros,

irmã deAlfredo, seu irmão era alcoóla
tra e foi internadoporque havia tido uma

das repetidas crises causadas pelabebi
da. Sabendo que a cada crise,Alfredo
tinha repentes de loucura que o leva
vam a andar a esmo, segundo Sarah,
seu pai pediu às enfermeiras do HSC

para ficarao lado do filhopara contê-lo
caso ele quisesse sair do Hospital. As
enfermeiras, segundo Sarah, não per
mitiram e garantiram a seu pai que

. Alfredo seriabem cuidado noHospital,
sem riscos de fuga.

A maior preocupação do pai de
Alfredo eraurnaportapróximado quarto
onde estava o filho.A porta, que ficava

aberta, segundo Sarah, dava acesso àrua,
'Tenho certeza que ele fugiupelaporta",
afirma

Sarah diz aindaque as enfermeiras

doHSC culparam seupaipelodesapare-

cimento deAlfredo. "Elas acusammeu

paidenão tercuidadodomeu irmão,mas
elas não deixaram ele cuidar", protesta.

O administrador do HSCRoberto

Rosa, lamentou amorte deAlfredo e

disse que o HSC tomou todas as provi
dências que o caso requeria. ''Assimque
ele fugiu comunicamos aPolícia e a fa
mília", afirma. Sobre a acusação de que
as enfermeiras não deixaram o pai de
Alfredo ficar com ele, Rosa diz que ha
bitualmente, em casos como esse, as

enfermeiras sãoorientadasapermitirque
um parente fique com o paciente. 'Te
mos que verificar,mas o procedimento
normal éesse", afirmou.

CASODEPOÚCIA
A família deAlfredo levantou sus

peita sobre ahipótese de que ele teria se

matado. "O corpo foiencontradomuito

Arquivo da Família

Alfredo: morte ainda é um

mistério

machucado e sem roupa, parecia que
estava sem língua, sem os olhos e sem

os genitais", disseSarahontempelama
nhã, demonstrando estar bastante aba
lada

APolícia Civil assumiu a investi

gação do caso. Ninguém naDelegacia
dePolícia quis falar sobre o assunto.

SPC, SERASA, BACEN, CARTÓRIOS
E OUTROS.

.

NEGOCIAÇÃO DE DíVIDAS COM DISCUSSÃO
DE JUROS ABUSIVOS.

Furto
Namanhãdequinta-feira, 27, aPolíciaMilitar foi comunicadade que na

ruaCarlosWagner, no bairroCampo d'ÁguaVerde teria ocorridoum furto em

uma residência.Ao chegaremno local, os policiais confirmaram o fato, sendo

que a dona da casa informou que sabia quem teria cometido o furto. Iniciadas

buscas, os suspeitos foram localizados e identificados como sendoRF., 19
anos eummenorde idade com 15 anos. Os suspeitos confessaramqueescon

deram alguns objetos do furto em ummatagal nas proximidades.APolícia

encontrou os produtos logo em seguida. Os acusados foram entregues ao
Plantão daPolíciaCiviljuntamente como os objetos furtados, para as demais
providências legais.

OCORRÊNCIAS

Alcoolizada
Namanhãde sexta-feira, 28, umaequipe daPolíciaMilitar realizava ron

das pela ruaCelAlbuquerque, quando abordou o veículoVWGol, placas de
PontaGrossa-PR, conduzido pelajovemD.z, 26 anos. Os policiais constata
ram queD.Z. não possuiCarteiraNacional deHabilitação. Ela foi detida e
conduzida até aDelegacia dePolíciaCivil onde foi entregue aoPlantão junta
mente com o veículo que foi notificado conforme prevê aLegislação em vigor.

Menores armados
Namadrugadade sábado, 29, umaequipe daPolíciaMilitar abordou na

ruaAlfredo Paul, no bairroCampo d'ÁguaVerde, doismenores de idade com
15 e 17 anos, que estavam em um Bar ameaçando a proprietária. Com os

menores, foi encontrado um revólver calibre 38 carregado, prestes a disparar.
Os menores foram apreendidos e entregues ao Plantão daPolíciaCivil junta
mente comaarma.

Acidente de trânsito
Namadrugadade sábado, 29, uma equipe daPolíciaMilitar foi deslocada

até a rua Francisco de Paula Pereira, onde ocorreu um acidente de trânsito

envolvendoo veículoGMCaravan, placas deCanoinhas, conduzido por lP.S.,
20 anos eum caminhãoChevroletplacas deCanoinhas, conduzidopor lAAG.,
31 anos, que apresentava vários sintomas de embriaguez. Os policiais subme
teram J.A. ao teste do bafômetro, constatando embriaguez. O condutor do

caminhão foi preso em flagrante por dirigir sob efeito de álcool, sendo entre

gue ao Plantão daPolíciaCivil juntamente com o caminhão que foi notificado

conforme prevê a Legislação de trânsito em vigor.

Apreensão de arma
Na tarde de sábado, 29, aPolíciaMilitar realizava operação no interiorde

Canoinhas, quando no estacionamento de umBarna localidade de BarraMan

sa, encontrou no interior de um veículo Gol placas deCuritiba-PR, um revól

vercalibre 32. N.E., 44 anos, se apresentou como dono da arma,mas não tinha

documentação quecomprovasse apropriedade.N.E. foipresoeconduzido até

aDelegacia dePolíciaCivil, onde foi entregue ao Plantão juntamente com a

arma para as demais providências legais.

Apreensão de arma II
Nanoite de sábado, 29, aPolíciaMilitar foi informadadequena localida

de do Parado estaria ocorrendo uma briga entre um casal.Ao chegar no local,
os policiais flagraramE.E.V, 33 anos, que de posse de uma espingarda, ame

açava seu irmão e agredia sua esposa. E.E.v. foi preso em flagrante porposse
de arma, sendo entregue ao Plantão da PolíciaCivil juntamente com a arma

para as demais providências que o caso venha a requerer.

Esfaqueado
Nanoite de quarta-feira, 2, foi deslocadaumaequipedaPolíciaMilitar até

a rua Senador Ivo deAquino, que encontrou o senhor lM.R, 53 anos, que
havia sido ferido por faca. Segundo informações de testemunhas, o autor do
crime seria P.C, 42 anos, que fugiu do local. J.M.R. foi socorrido porhomens
doCorpo de Bombeiros e o agente não foi localizado.

Esfaqueado II
Tambémnanoite de quarta-feira, 2, umaequipedaPolíciaMilitar foi até a

ruaFrancisco deAssis Costa, no bairroCampo d'ÁguaVerde, onde encontrou
o senhorRS.V, 40 anos, sendo atendido pela guarnição doCorpo de Bombei-
ros.

Segundo informação da namorada deRS.V, SARF., 43 anos, R.S.v.

estavapromovendo desordens em sua residênciae teria tentado violentar sexu

almenteummenorde idade com 15 anos. S.A disse que paracontê-lo, desfe
riu um golpe de facaemRS.V.. Os envolvidos foram conduzidos até aDelega
cia dePolícia Civilpara as demais providências legais.
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143 países fizeram uma acordo para redução do consumo de tabaco

Senado aprova ConvenCjão
Quadro
2,2 milprodutores defumo de Canoinhas estão apreensivos com
aprovação daparticipação do Brasil na Convenção que congrega 143
países

CANOINHAS - oSenadoFederal

ratificou, na semanapassada, a chama
daConvenção-Quadro, um tratado in
ternacional pormeio do qual143 países
concordam em empreender esforços
para redução do consumo de tabaco. O
acordo foi assinado em Genebra, em
2003 e prevê, ainda, a geração de novas
alternativas de renda para os produto
res defumo,

Porém, o Senado brasileiro conse
guiujunto aoGoverno Federal um do
cumento assinado por seisministros,
das áreas daSaúde,Agricultura,Assun
tos Internacionais, CasaCivil, Fazenda
eDesenvolvimentoAgrário, garantindo
que não haverá restrições às políticas
nacionais de apoio aoprodutor de fumo,
pará não prejudicar quem está produ
zindo. AFederação daAgricultura do
Estado de Santa Catarina (Faesc) con
sidera que esta foi a formamais coeren
te de ratificar o acordo.

Para o coordenador do setor de
fumo da Faesc, Sálvio Tonini, o texto
assinado pelosministros evitará restri
ções para os produtores a curto prazo,

Arquivo

Plantação de fumo no Salto d'Água Verde: produtores apreensivos

mas a reduçãodademandaocasionará a
redução da área plantada e isso provo
cará conseqüências sócio-econômicas
incalculáveis atingindo principalmente
a agricultura familiar.

Santa Catarina tem hoje mais de
60.000 famílias'produtoras de fumo re
presentando 35% daprodução nacional.

Canoinhas é omaior produtor de
fumo do PlanaltoNorte. 75% dos agri
cultores da cidade cultivam fumo.

O secretáriomunicipal daAgricul
turaDonatoNoemberg, disseontemque

A Convenção-Quadro para o Controle do Tabaco da Organização Mun
dial de Saúde (OMS) é um tratado internacional, assinado por 143 países em
maio de 2003, que visa "proteger a população mundial e suas gerações
futuras das devastadoras conseqüências do consumo de tabaco"

O Brasil foi o segundo País a assinar a convenção, mas é necessário
que o Congresso Nacional ratifique o tratado até segunda-feira, 7. Mais de 80
países já o fizeram. O tratado entra em vigor no dia 28 de fevereiro de 2006

O Projeto de Decreto Legislativo (PDL)"da convenção tramitou no Con
gresso desde maio de 2004. Várias audiências públicas foram realizadas,
principalmente nos Estados onde a produção de fumo é l'lJaior_(BA, RS, SC).
Em 2004, a Câmara aprovou o projeto. TramitpJ.I na Comissão de Agricultura
e Reforma Agrária do Senado, e o relator Heráclito Fortes (PFUPI) emitiu'
parecer favorável-à ratificação. Na quinta-feira, 27, o projeto foi aprovado
em plenário no Sénado

-

Pelos artigós da convenção, os países signatários se comprometem a
adotar uma série..de medidas de controle, entre elas, aumento de impostos,
restrição d� consumo, campanhas de éonscientização, proibição total de
publicidade, programas de tratamento adequado para abandono da depen
dência

Com relação aos agricultores a convenção determina que os países
garantam incentivo a alternativas econômicas viáveis para quem depende da
atividade fumageira. O tratado ainda dispõe sobre outras medidas

VereªdQres sêposicion�:·�éptfa aiCqhvençã�-Qua
":.

Vereado: l�!ian� .S�le",:e (�f} diz que 'ÇJBr�sil não deve �atificar � (J�ilvênção
porque zssÇJ.prejuâzcarza dlreJamente p"erca.ârr/2.2QO fqmtlias ..de_Canoznhas

não temcomo avaliaro impactoque terá
sobre a região a aprovação daConven
ção . Noernberg é radicalmente contra a
Convenção por acreditar que ela pode
prejudicaros agricultores canoinhenses
consideravelmente. "No entanto,·
estamos trabalhando firme no Plano

Municipal deDesenvolvimentoRural,
que visabuscar culturas alternativas em
detrimento do fumo", avisa.Noernberg
disse ainda que está apreensivo quanto
ao futuro dos produtores de fumo de
pois da sanção daConvenção-Quadro.

Sexta-feira, 04 de novembro de 2005

SOJA TRANGÊNICA
Com a liberação do plantio no Brasil de soja transgênica, no momento

disponível, roundup ready, e pela "lei de propriedade industrial", na qual
garante que toda empresa que desenvolve inovações tecnológicas tem o

direito de protegê-Ias por patente e cobrar royalties pela sua utilização, dá o
direito da Monsanto cobrar pelo uso da tecnologia que está disponível ao
produtor.

Como parte da semente que hoje é plantada advém de "sacaria
branca", ou seja, não é semente certificada, existirão duas formas de co

I brança pelo uso da tecnologia roundup ready.
· indenização pelo uso indevido de tecnologia: para entrega de quem

utilizar semente sacaria branca (sem origem)
2% do valor da soja em saca, no momento do fechamento (venda) do

produto; se o produtor atestar ser iransgênico. Caso tente passar por soja
não transgênica e essa for comprovada como tal, a multa será de 3%.

Por exemplo:Entregou 57,5 sacos de soja, vai fazer o fechamento de
37,5 a R$ 30/sc, a multa será de 2% de R$ 1.125, ou seja, R$ 22,50. Quando
for feito o fechamento dos demais 20 sacos, se estiver em R$ 35, o valor da
multa será 2% sobre R$ 700, ou seja, R$ 14, totalizando R$ 36,50 de multa.

· Semente transgênica certificada: vendida por representantes
credenciados pela Monsanto. Será apenas cobrado os royalties no momen

to da aquisição da semente, sendo levado em conta a seguinte proporção no
momento da entrega:

.

· para o Estado de Santa Catarina:
1 kg de semente certificada = 69 kg soja
· para o Estado do Paraná:
1 kg de semente certificada = 73 kg soja '�',,"
Para receber o crédito da isenção do pagamento da inde9i��

produtor tem que sercadastrado na revenda autorizada, onde serà"<:
a nota fiscal e o limite de crédito de entrega (que deve ser entreg
mesmo nome que consta na nota fiscal).

Ou seja, na compra de um saco de semente transgênica certificada,
vendida pelo representante autorizado, é pago roya/ties no valor de R$ 0,50/
kg a R$ 0,88/1<g, e com o cadastro, o portador da nota fiscal e do termo-de
compromisso terá direito a entregar 57,5 sacos de soja consumo, sem o

pagamento da indenização no momento da entrega.
Na compra de semente certificada, o custo pelo uso da tecnologia é

-

menor, bem como a garantia da qualidade da semente que está sendo plan
tada.

:;,\

" >'�::<'\;, , b::�:\,/<§, _I,:i,:"" ,,:.::2;j4r:;\,. ,';,;1'" 'H:, /
de impacto social negativo que .será

Juliano SeÍeme s� pbsicionou con- cáusádóná át;ea�grícoladomumcí
tra a rati'ficaçãodo Brasil à Con- pio de Cânoinhas, o que
venção Quadro, quetempOfobjeti- "�'�mviabiliZará nomicamentemais
vo o controle do tabaco. Seleme as-

'

e dois ter
.

s:agIjcultores.de
• -<. '. :w' 'iill . "i' >\ _.. ,c,� >"

..

�;
..J ,,'''". ":' "" e, v rs

"

,'" '00..,;_

smou, Jun,®nent� cOm outr9§ X�� - !;Is-
adóres, requeqmento ender�ça ,o

.

aos senadores de SC, solicitando a
, não-aprovação da ratificação brasi- .'

leira àConvenção. ''Isto praticamen
te traria a falência de milhares de

produtores de fumo de se e do nos
somunicípio", afirmou o vereador,

O requerimento solicita aos se
nadores que ao analisar o processo
de ratificação daConvenção-Qua
dro, seja também analisado o gran-

praticamente todos osmu
.nicípios do Planalto Norte de Se.

"Precisamos que, antes que ra
tifiquem aConvenção, nos apresen"
tem alternativas, que gerem renda e

�

q�àIida�� dt: vidãpáraa comunida
de", a.tiifuO"!l o vereador..

Assinaram o requerimento,
além de Juliano Seleme, os verea-

, dores Paulo Glinski (PFL), Beto
Faria (PMDB) Juca Klempous«
(PMD13), Wagner Trautwein
(PSDB), Célio Galeski (PSQB�, �,
Tarciso de Lima (PSDB),WÍÍso'["
Pereira{PMDB), SilmarGolanOvsId:'
(PMDB) Neno Pangratz (pIi) ê4 .

Tarciso de Lima (sempartido).

,::;

Avenida Rubens
Ribeiro da Silva, 371
Campo D'Água Verde
Canoinhas I se
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S.B.O. - Festa do Tiro

r

A Festa do Tiro 2005, promoção anual da Sociedade Benefi
cente Operária, revestiu-se de pleno êxito.

Grande público compareceu todas as noites para participar
dos festejos, praticar tiro ao alvo e jantar. Foi sem dúvida amelhor
festa dos últimos anos, bem planejada e organizada.

A S80, que vinha de uma estagnação há vários anos, com
as finanças estouradas, foi preciso que um grupo de desportistas
audaciosos assumisse a Sociedade. Em 2001 foi eleito seu pre
sidente, Alceu Thiem que com o auxílio dos demais membros da
diretoria empossada, deu outros rumos.

A Festa do Tiro 2005 é a prova de um trabalho consciente,
com os pés no chão. O baile de encerramento abrilhantado pela
Banda Weiss de Rio Negrinho, fechou com chave de ouro as

festividades. Com um repertório variado, avançou à madrugada
de domingo, 30. Mais de 300 canecos foram vendidos, que soma
dos aos ingressos avulsos proporcionaram um público com mais
de 500 pessoas.

Alceu Thiem, ex-presidente, ao lado deste colunista,
ficou com o título de Rei/2005

Rainha, senhora Rosângela S. Scheuer ladeada pelas
Princesas, Vânia Krzesinski, 11 Princesa e Cristiane

Mokwa, 2° Princesa

o casal Elias/Juliane Ziemann, ele atual presidente da

SBO, Pedro Ferreira,-o casal Renato/Marlene dos

Santos, Silvio França e sua namorada Sali e o casal

Moacir/Rosângela Scheuer. Zeca Krzesinski e Ari

Soares são, respectivamente 12 e 22 cavalheiros

A festa do Tiro 2005 agradou tanto que uma empresa de fora
pretende patrocinar a versão �006. A diretoria agradece o públi
co presente e o empresariado local, aos clubes de bolão, ao
Rotary Clube, o conjunto musical Piston de Ouro, de Marcílio Dias
que abrilhantou a programação na sede campestre. Agradece
aos ecônomos Santana e Serginho e suas equipes.

Em tempo: a SBO pretende abrir um ou dois dias da semana
a sua sede campestre para que os aficionados do Tiro ao Alvo
possam treinar e aprimorar a pontaria.

2° Torneio da Imprensa
Será amanhã a realização do 2º Torneio da Imprensa, com

inicio marcado para às 13 horas e as competições serão realiza
das nas dependências do 3º BPM. Modalidades a serem disputa
das: futebol suíço vôlei de areia duplas M e F, basquete (somente
arremessos à cesta) MF e truco/duplas MF.

Os participantes/atletas foram distribuídos em duas chaves.
Na chave A estão, Rádio Clube, Fronteira FM, Rádio Planalto e

Jornal Diário do Planalto. Na chave B participam Pantera FM, Jor
nais O Planalto e Correio do Norte, 94 FM e O Comércio. Patroci
nam os troféus e medalhas, as empresas Credicanoinhas,

Futurama Supermercado, Águia Peças, Hilton Motos, Foto
Tatty, Aki-Tem, Donato Noemberg, Casa da Carne Supermercado,
Despachante América, Posto Avenida, Bigg Latas e Restaurante
Portal.

O idealizador dessa brincadeira divertida e gostosa, é o nos

so colega amigo, Roger, que já pensa em fazer o tomeio/2006 em
outra cidade, no litoral. Vale a pena ir assistir e conferir.

Deputado Aguiar entrega troféu a Beto Passos (Rádio
Clube) no 1° Torneio realizado em março

Copa Norte de Bolão 2005
SÃO BENTO DO SUL - A 16.ª versão daCopa Norte de Bolão

23, teve o seu encerramento dia 15 de outubro, nas canchas.da
Sociedade Musical Rio Negrinho. A acirrada final foi disputada
entre as equipes da Sociedade Musical e Sociedade Atiradores
23 de Setembro, de São Bento do Sul. Além de ficar com o título
de 2005, a Sociedade Atiradores conquistou também o troféu
transitórioWalter Bartel. Esse troféu foi instituído no ano de 2000,
pela equipe do Clube Atlético Baependi de Jaraguá do Sul, e
ficaria de posse a Sociedade que o conquistasse por três anos

consecutivos, ou cinco anos alternados. A Sociedade Atiradores
23 de Setembro venceu no primeiro ano e 2003, 2004 e 2005.

No jantar festivo e entrega da premiação, oferecidos pela
Sociedade Musical, o diretor de Bolão da Sociedade Zepelim de
Mafra instituiu o novo troféu transitório, em homenagem ao ex
bolonista de saudosajnemórla, Dorival Cristiano Portes.

COMONOOUA�cAÇÃO
DACOPANORTE 2005:

1 º Ati radores
2º Soco Operária
3º Soco Musical
4º Clube 16
5º Baependi
6º Zepelim
7º Soco Glória

São Bento
Canoinhas
Rio Negrinho
Itaiópolis
Jaraguá do Sul
Mafra
Joinville

86
59
58
57
54
54
24

NOINDlVIDUAL:

1º Waldemiro Pilz 23 de Setembro 1.072

Correio do Norte

2º Sérgio L. Fendrich
3º Cristiano Machowsli
42 Tiago Erhrardt
5º Carlos A Kroll
6º Náldio Hamel
7º Edson L. Veiga
8º Edson J. Plozai
9º Wilson Jaepelt
10º Saul M. Tyska

23 de Setembro
Baependi
Soco Operária
Musical
23 de Setembro
Musical
23 de Setembro
23 de Setembro
Zepelim

1.069
1.068
1.067

1.064
1.064
1.063
1.063
1.063
1.061

Parabenizamos o Tiago pelo seu desempenho e colocação.
Você é de fato um bolonista de futuro.

Punhobol Mirim

SÃO BENTO DO SUL - A Taça Brasil de Punhobol Mirim,
disputada por sete equipes do Sul do País, no final dá semana

passado, em Blumenau, trouxe um resultado positivo para os

atletas da Condor, que conseguiram uma honrosa quarta coloca
ção, perdendo o bronze para a equipe da Sogipa de Porto Alegre.
A campeã foi a equipe Ginástica de Novo Hamburgo, seguida de
Concórdia, do Paraná, em segundo lugar. Na primeira fase os

atletas são-bentenses venceram por 2 a O as equipes Duque de
Caxias e Teuto, ambas do Paraná, Sogipa, de Porto Alegre, e
Guarani, de Santa Catarina. Na disputa das semifinais, Concórdia
levou a melhor vencendo por 2 a 1.

Saiba mais
Libertadores

SÃO PAULO - O Brasil perde vaga direta no torneio conti
nental. Ao contrário do que aconteceu no ano passado, o terceiro
colocado do Brasileiro não terá vaga direta na Libertadores.

A CBF informou na terça-feira, dia 1.º, que só estarão garan
tidos o campeão e o vice. Terceiro e quarto lugares vão disputar
uma repescaqern, No ano passado só o Palmeiras - quarto no

nacional-disputou vaga com o Tacuary, do Paraguai. Amudança
é conseqüência do título sul-americano do São Paulo. O tricolor
paulista fica com uma das vagas. A segunda foi garantida foi
garantida pelo Paulista, de Jundiaí, campeão da Copa do Brasil.
As duas últimas vagas diretas ficam, então, com o campeão e o

vice do Brasileiro.
A Libertadores de 2006 terá 36 equipes. Doze só vão garan

tir vaga depois de repescagem, em jogos de ida e volta. O País
que tem o campeão - caso-do Brasil- ganha o direito de colocar
dois na repescagem.

Butantã

Mais uma turma de jovens atletas que estão treinando .

na Associação Independente Butantã, em Major Vieira

Etc & tal

Tomei uma decisão radical. A partir de hoje só assisto jogos
na TV com o volume ZERO. Não dá mais escutar tanta abobrinha

-

dos nossos narradores e comentaristas. Os adjetivos colocados
nos jogadores para impressionar os telespectadores estão mais
para encher o saco do que para informar. Não dá mais para ouvir
os Galvãos, os Datenas, os Netos e Casagrandes falar nos prín
cipes Robinho e Kaká, o imperador Adriano, o fenômeno (?)
Ronaldo. Amanhã estarão citando o comendador Cafu, o senador
Emerson, o demolidor Boberto.Caríos, Juninho do Lyon da França
será monsieur Juninho, e o furacão Ronaldinho Gaúcho. É tanta
besteira. Na Fórmula 1 tínhamos o Schumacher que virou Schumi,
cria do Gaivão Bueno, só que nesse ano o Schumi schumiu. Na
próxima semana, vou contar uma do Gaivão Bueno que num

determinado jogo deu uma de físico.

Fico por aqui. Até.
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Vende-se uma chácara cl
16.000 m2, cf 4 tanques
de peixe, no centro de
Major Vieira. Aceita-se ou

troca-se por Caminhão.
Tratar: 655-1103,
cf Miguel Hipólito.

Aluga-se uma casa de
alvenaria. 3 quartos,
sala de tv, copa, cozinha,
banheiro, área de serviço,
churrasqueira, abrigo de
automóveis. R$ 450,00.
Rua: Marechal Rondon,
9;1-5, próx. colégio Felicitas.
Fone: 622-5112.

Aluga-se Kitnet (nova)
mobiliada. a SOm da UnC.
Rua: Roberto Ehlke, núm.
208.

Vende-se casa de alvena
ria com 70,00 m2, terreno
com 800,00 m2, sito a rua

João Tomaschutz, 490 -

Tricolin - próximo ao antigo
bar das placas".

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

Sexta-feira, 04 de novembro de 2005

Raridade
Opala 76, 4 cc, automáti
co, original, ar condiciona
do de fábrica. Cor bege.
Tratar: (47) 622-1459

Vende-se Pálio modelo e

fabricação 2004, motor
fire, 2 portas, cor metálico
emerard, vidro elétrico, trava
nas portas, ar quente,
encosto banco traseiro, 19
mil km, revisado na agência
Fiat.18 meses de uso. Ligar
para 99184059 ou 622-3019.

Vende-se Opala
Comodoro Branco, ano
85, ótimo estado de conser

vação. Vidro elétrico.
Fone: 9932-4939
624- 0503

Vende-se um Pálio EX 99,
cor prata, 4 portas, vidro
elétrico, trava elétrica.
Fone: 622-2532

Vende-se 1 lancha de
alumínio. Motor 40 Hp,
Vamaha, cf carreta, cf
ignição elétrica, telefelx, cf
16 pés. Valor: R$ 13.000,00
Tratar: 9966-5074

� Chácara com 24.200 m2, c/
casa de alvenaria, com 150 m2
em Barra Grande, km 6 - Três
Barras. R$ 75.000,00.
�. Área de 24.200 m2 - BR280-

próx. do Restaurante Boi na Brasa.
R$ 100.000,00
� 18,00 alqueires em Pardos -

Três Barras/SC. R$ 400.000,00.
� Área de 41.119,98 m2 - Estrada
Velha p/ Major Vieira a 50 metros

do asfalto. R$ 50.000,00.
� Área de 10.295 m2 - Água
Verde - bom de água - ótimo para
chácara. R$ 15.000,00.
.... Área Central com 225,00 m2 -

R$ 80.000,00.
� Prédio com 348,00 m2 - lote
com 633,25 - Rua Vidal Ramos,
199. R$ 160.000,00.
� 40 alqueires para gado ou re

florestamento em Pinhalzinho -

Bela Vista do Toldo. R$ 100.000,00.
Parcela-se.

ALUGA-SE ".

SALAS GOMERCIAIS

Vende-se terreno urbano na Rua
Gil Costa (próximo ao Hospital), .

com 455 m2,
13x35, valor a combinar.
Interessados entrar em contato

pelo tone (47) 9929-4669.

Vende-se um gol modelo 94,
cor branca, em bom estado
de conservação.
Contato: Léa (47) 624-0673.

Vende-se vestido de
prenda, cf armação e

luvas, tamanho 40, preto e

vermelho. Fone: 622-6890

Vendo uma Moto - CBR/SR
Honda 450, ano 92, segundo
dono. Fone: 622-1515.

Vende-se mesa de tênis
de mesa. R$ .100,00.
Fone: 9156-0228 - Jardel

Vende-se Corsa Cassic 1.0,
2002, em ótimo estado
Tratar: (47) 8407-0228

Vende-se Piscina de
Bolinhas, pI festas infan
tis. Tratar: 622-6627

Vende-se Ford Ka 2001
branco. Tratar pelo telefone
(47) 622-6151

Vende-se Caminhão 1113,
no toco ano 1971,
turbinado. Aceita-se casa

no negócio. Fone: 622-6451
- cf Neide.

Vende-se: Um conjunto
de sala de jantar em

imbuia maciça, composto
de uma mesa elástica com

seis cadeiras, um balcão
com duas portas e quatro
gavetas centrais, um balcão
com duas portas e duas
gavetas e uma cristaleira.
Informações com Pedro no

endereço: rua Barão do Rio
Branco, 1217. Telefones:
622-2606 ou 622-4107.

Troca-se Versailes 92, 4
portas, por Gol ou Uno.
Tratar: 622-4994.

CRECI-1933-J

mC P
m VENDE .

m ALU

(47)622-4747
622-3000

H

Semp Bons Negócios"
Rua: 3 de Maio, 445 - Centro

Canoinhas - SC
CEP - 89460-000

OFERTAS DA IMOBILIÁRIA CUBAS

RESIDENCIAS (ASFALTO) 02 QUADRAS Escola CABRAL CENTRO. PRECO: 35.000.00

SOBRADO (NOVO) 100.00 m2 + RESIDENCIA MISTA 98,00 m2, Terreno 400,00 . Lote c/ 483,00 m2 (23 m X 21 m ) a rua João Allage esquina com João
m2 (ESQUINA) rua ALOIS STUBLER C/ JOÃO SABATKE ALTO DAS Tomachitz (02 quadras da escola CABRAL) CENTRO. PREÇO R$ 25.000,00
PALMEIRAS DISTANDO 100 METROS DOASFALTO DA RUA MAJOR VIEIRA

. Lote c/ 570,00 m2 rua Otho Friedrich (FINAL DA RUA) Vista para cidade.-
- Casa Alv. (ALTO PADRÃO) c/ 330,00 m", terr C/ 600 m' Rua João da Cruz Jardim Esperança. PREÇO: R$16.500,00
Krailinq- centro (ASFALTO)· EM FRENTE HOSPITAL' SANTACRUZ'

- Lotes a partir de 306,00 m2 Loteamento DONA FILOMENA Proximidades da
· Casa Alv. (ALTO PADRÃO) com 380,00 m'.{LOTEAMENTO PAZ E BEM) Rua ERVATEIRA BALDO- BAIRRO ÁGUA VERDE PREÇOS A PARTIR DE R$
Miguel Tanus Sfaier Prox. Escola TEMPO FELIZ e 01 QUADRA HOSPITAL. 7.800,00.

- Casa em alv. c/111 ,00 m2. terr. Cf 600,00 m2, Rua Ema Schumacher nO 6080 . Lotes a partir de 400,00 m2 na rua Miguel Klempous no bairro Alto das
Jardim Esperança. PREÇO R$ 38.000,00.

.

Palmeiras (02 quadras do asfalto). PREÇOS A PARTIR DE R$ 15.000,00

- Casa alv. cf 210,00 m2, terr.c/600,OO m2. Rua Estanislau Schivinski - Alto das - lotes C/4B7,50 m2 (cada) ruas Alfredo Paul e Carlos Wagner CAMPO DA
Palmeiras. PREÇO: R$ 75.000,00. ÁGUAVERDE. PREÇOS A PARTIR DE R$ 6.800,00 (cada lote)

· Casa alv. cf 220,00 m2, terr. c/ 600.00 m2. Av. Expedicionários (próximo 007 Lote medindo 450,00 m2 Loteamento Zaniolo II. PREÇO. R$6.500,00
Atacadista Sudoski) Campo Água Verde. PREÇO R$ 75.000.00.
- Casa de Alv. ci 110.00m', terr.c/ 505,00 m', Rua João Muller. - Dispomos de Lotes no bairro Alto da Tijuca á 1 Km do centro e somente 300

PREÇO: R$40.000,00 metros do asfalto, preços a partir de R$ 11.000,00

- Casa Alv. cl 150.00 rn", terr. C/800,OO m", Rua Virgilio Trevisani nO 136 centro
Prox. CESC (AC. VEíCULO) PREÇO R$100.000,00
- Casa alv. c/60,00 m2. terr. C/600,00 m2 (murado) Rua 12 de setembro· centro (
em frente a igreja Matriz). PREÇO: RS 120.000,00

- Casa alv. 240,00 m2, terr. C/771.00 m2 Rua Vitória Fedalto n° 100 do bairro
Industrial n'' I PREÇO: RS 80.000,00 (aceita-se carro e residência menor valor)

· Casa Mista 120,00 m2, terr. C/l.000,00 m2 Rua Irineu Mário Budanl - centro

. (prox. ESTÁDIO DITÃO). PRECO: R$ 64.000,00

- Casa alv. e/l10,00 m2, terr. C/600,00 m2 Rua Roberto Ennes Filho (calçamento)
PREÇO: R$ 53.000,00

- Casa alv. c/84.00 m2, terr C/420,OO m2 (MURADO) Rua Reno Cubas esq. Rua
Eurico Paul Cristo Rei. PRECO: R$: 48.000,00

· Casa c/65,00 m2, lerr. Ci 400,00 m2,.Rua Willibalddo Hoffmann nO 766 Jardim

Esperança (01 quadra Sup. BOM DIA II). PREÇO: RS 19.000,00

- Lote c/400.00 m2 Rua Álvaro Soares Machado esq. Rua Basilio Humenhuk

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VENDEDOR EXTERNO:
, Experiência mínima de 04
anos na área de vendas,

.

veículo em bom estado de
'conservação, formação
técnica, desejável superior
completo. Facilidade de
comunicação. Desejável
possuir Notebook. Area de

Atuação: região de
Canoinhas, Mafra, Porto
União e Caçador. Para atuar
na venda de maquinas
pesadas (pás carregadeiras,
escavadeiras hidráulicas,
motoniveladoras,
retroescavadeiras,
empilhadeiras, equipamen
tos de britagem e outros. A
empresa oferece salário fixo,
comissões, DSR, prêmios de
vendas, reembolso de
despesas (quilometragem,
hotel, refeições), Unimed e

Unidonto.
Interessados ligar para 47
6220500.

•••••

"" Lanternas
"" Faróis
"" Grades
"" Parabrisas

,foi·""

PROCURA-SE EMPREGADA
DOMÉSTICA pi pernoitar no
emprego, cl idade acima de
35 anos, exige-se referência.
Fone: 622-5617.

DAS*****
"" Parachoques
""Retrovisores
""Acessórios em geral

Cobrimos qualquer oferta! ENTREGA GRATUITA

RUA: ROBERTO EHLKE, 782
FONEI FAX: (47) 622q7879

* Escova progressiva
.. Desconto para

aposentados e crianças
..Convênio com

ACASCA e ACREC

PROMOÇÃO:
Depilação

CONCURSOS PREVISTOS:

Delegado de Polícia/Se
Vagas: 30
Edital sai em novembro

�ARNES TEMPERADAS P��
FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,

ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622-2437 f 622-2714 CeI.: (47) 9986-5491

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o Halloween (Dia das Bruxàs), comemorado na segunda-feira, 31, fez muitas
'bruxas' e 'bruxos' saírem das tumbas e masmorras. Em, Canoinhas, a festa foi

por conta das escolas de idioma, como a Wizard (na foto), lembrando a tradição
herdada dos países de língua inglesa

c ----------.,

CAPELLlNI VERDE À PUTANHESCA
INGREDIENTES
100 g de capellini

PARA O MOLHO:
6 azeitonas pretas
10 alcaparras pequenas
1 colher (sopa) de atum
3 filés de aliche
100 g de molho de tomate
1 colher (sopa) de manteiga
2 dentes de alho
1 colher (sopa) de cebola picada
1 tomate maduro picado, sem
'pele nem sementes
Sal a gosto

PREPARO
Cozinhe o macarrão em água,

sal e óleo. Reserve.Prepare o molho:
derreta a manteiga na frigideira,
coloque a cebola, o alho e o tomate.

Frite um pouco. Adicione o molho de

tomate, as alcaparras, o atum, o

aliche e as azeitonas picadas. Em

seguida, coloque a massa dentro da

-frigideira e misture um pouco.
Coloque numa travessa e regue com

um pouco mais de molho. Sirva em

seguida.
L � �

FRASES FILOSÓFICAS
SOBRE AS COISAS SIMPLES DA VIDA ...

1. Entrou muda e saiu planta.
2. No Havaí, todas as sandálias são havaianas.
3. A primeira missa do Brasil foi o maior pro
grama de índio.
4. Um repórter de Rock é um jornalista que não
sabe escrever,entrevistando gente que não
sabe falar para pessoas que não sabem ler.
5. Mulher grávida reclama de barriga cheia.
6. Os filósofos têm um problema para cada

solução.
7. Lixo = coisas que jogamos fora.Coisas =

lixo que guardamos.
8. Herói é o covarde que não teve tempo de

fugir.
9. Pinte os cabelos de preto para encontros
amorosos e de branco para encontros de

negócio.
10. Relógio que atrasa, não adianta.
11. Nunca se deve bater num homem caído, a
não ser que você tenha certeza de que ele
não vai se levantar.

'

12. Se você acredita em reencarnação, me
dê R$5.000,00 e eu pago na próxima.
13. Um chato nunca perde o seu tempo. Perde
o dos outros.

14. Não brinque com fogo; ele não sabe brin
car.

15. Uma celebridade é alguém quetrabalha
duro muito tempo para se tornar conhecida e

depois passa a usar óculos escuros para
não ser reconhecida.
16. Você está velho quando achar que todo
mundo está morrendo cedo.
17. Não há pior inimigo do que um falso amigo.
18. Canela = dispositivo para achar móveis
no escuro.

19. A fé remove montanhas. Os ecologistas
são contra.
20. Ser canhoto é muito fácil, difícil é ser di
reito.
21. Evite uma vida sedentária. Beba água.
22. Quando não restarmais nenhuma opção,
leia o manual.
23. Evite acidentes. Faça de propósito.
24. Você sabe que está ficando velho quan
do as velas custam mais caro que o bolo.
25., A primeira amnésia a gente nunca es

quece.
26. A vantagem de ter péssima memória é se
divertir muitas vezes com a mesma coisa boa
como se fosse a primeira vez.

27. Não existem ateus numa pane de avião.

"
,

Sexta-feira, 04 de novembro de 2005 �'

HÁ 50ANOS
FaleceuJóiGal.,êanro

per.é'ira.dâ,Côst
O gen�ral Ca�roo�rtPêreiradà sta, che-

fe do Estado Maior Geral das Forças Armadas,'
faleceu dia 31, pouco depois das 1 �h30min em

sua residência no Meyer, tendo, aseu lado sua

esposa e seus filhos. O general Canrobert exer
ceu em sua vida militar altos postos de comando.
Em 1946 foi nomeado ministro de Guerra, no go
verno do marechal Dutra. Quando assumiu a pre
sidência daRepública no ano passado, o sr. Café
Filho confiou-lhe o posto-chave de chefe do Es
tado Maior Geral das Forças Armadas. ( ... )

a" i�lgo��!:mep�> ..

.' .áhic�ni e',Q Ig�,i
.

O dr: Rolando Lourenço Mà[�celli o os
'

proclamado autor da idéia, pre!E)ndia levaQtar em
Canoinhas urna sociedade mantenedoràde f.brigo
para Meninos, a funcionar sobre terreno da Mitra,
e cuja direção seria entregue a uma Congregação
Religiosa Femininajá interessada.

'

Mais de uma vez chamou-me ao. Fórum. Da
quelas conversas, das quais existe testemunha'
na cidade, nascera, já um plano concreto, pelo juiz
tão ardorosamente defendido, que,me pediu falas
se ao sr. bispo. Em janeiro de 1954, trazia de Lages
não somente a aprovação, mas ainda a benção
necessária do pastor: Sr. excla.srevrna., embora
liminarmente sem instrumento escrito, a disposição
da Sociedade por nascer punha um terreno sufici
entemente grande para horta e pátio, em pleno pe
rímetro urbano. Os dois prédios existentes, passa
riam por reforma ao arbítrio da diretória,dê Spci�:
dade, respeitada a legislação eclesiástica em má
téria de moradia das religiosas. ( .. .)

Criada a Universidade de
Santa Catarina

Foi sancionada dia 28, a Lei número 1.362,
pela qual é o Govemo do Estado autorizado a pro
mover a criação da Universidade de SántaCatarina.

Cumpre, assim, o governador Irineu
Bornhausen suas'reiteradas promessas à moci
dade catarinense, feitas em diversas oportuni-
dades, corno candidato e como govemante, de Cine Teatro Verg Cruz
criar em nosso Estado a tão sonhada Universi- ,

.

dade, expressão máxima do saber eda cultura apresepta:
de um povo.

'

Hoje, às 20 horas - impróprió
Dotando Santa Catarina de um organismo: ", Cidade Atômica • i

que congregue estabelecimentos de ensino su�ilji ';i Com Gene Barry e LY9ia elár
perlor de, nossa terra, como � a Universípade; ';'_�--------'-'-'-'--"'-'-

presta o governador lrineu Bom '�!3n, "fiO seu"

povo, talvez o maiorsei"Viço q governante '-- ,---,'

NASCIMENTOS
REGISfRADOSISSASEMANANOCARTÓRIODECANOINHAS

18/10 Pais: Giovani Pionhievcz
Kautlin Lopes Ilda Aparecida larrocheski
Pais: Alcir José Lopes
Teresa Batista Lopes 26/10

Maria Eduarda da Silveira ."

18/10 Pais: Altino da Silveira Jr.

28/09
Emily Taciane Vieira Pires Andréa Aparecida Suchara
Pais: Arlete Vieira Pires da Silveira

Brenda de Souza
Pais: Alan Rosa de Souza 19/10 26/10
Silvia Andressa Ferreira dos Júlia Correia de Souza Kérolin Nayhara Nunes
Santos Kotkoski Pais: Sebastião Edival Nunes

Pais: Francisco Kotkoski Daiane Andréa Padeski
14/10 Solange Correia de Souza
Letícia Emanuelle Godoy 26/10
Pais: Edilberto Godoy 20/10 Cibeli Rulka Gurski
Tânia Maria Ambrozio Godoy Wagner Correa Tavares Pais: Jairo Gurski

Pais: Gerson Luiz Correa Maria Lucia Rulka Gurski
17/10 Tavares
Franciele Aparecida Leite Rosemari de Lima- 26/10
Pais: José Leite Wesley Becker dos Santos
Valéria Aparecida Varela 24/10 Pais: Izaltino dos Santos

Felipe Pionhievcz Nairda Becker

,�,

FALECIMENTOS
REGIS1RADOS ISSASEMANANOCARTÓRIODECANOINHAS

Marinha Pereira
• 11/04/1929
+ 17/10/2005

Calil Cador Neto
• 02/08/1926
+ 16/1 0/2005

Adilson Voigt
• 12/04/1951
+ 27/10/2005

Elizete Friedrich
• 22/03/1965
+ 26/10/2005

A Reflexologia é uma técnica que aplica pressões,
especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.
A\�lr!I)�II!() IIJlfIVitIIIVA\ !()()lVlll�ltill)

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus
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RESPOSTASNAPRÓXIMASEMANA

Respostas· da
edição passada

"cesso à internet, rápido e seguro

DISCADO • ADSL • RÁDIO
LIGUE E CONFIRR TDDRS RS NOSSRS URNTRliENS

Rua Paula Pereira, 639 - Canoinhas/SC

ovo
da redação

StarWars: Episódio III - A
vingan�a dos Sith

Começando no exato ponto em que a telessérie
animada Clone Wars (superior em narrativa e emoção à
primeira metade de Sith) parou, StarWars: Episódio 111-
A vingança dos Sith abre com uma gigantesca batalha
espacial que serve de pano de fundo para a missão de
resgate de Anakin Skywalker (Hayden Christensen) e
seu mestre, Obi-Wan Kenobi (Ewan McGregor), ao
chanceler Palpatine (Ian McDiarmid). O político foi se
qüestrado pelo General Grievous, discípulo meio
alienígena meio-robô do Conde Dookan (Christopher
Lee). A seqüência coloca em andamento eventos que,
de fato, servem apenas para afastar Obi-Wan de
Coruscant e deixar Anakin mais perto das tentadoras
ofertas de poder oferecidas por Paipatine. Enquanto isso,
lá vêm mais daquelas constrangedoras cenas de amor
com diáloqos ruins (o calcanhar de Aquiles de George
Lucas como roteirista) ... mas quando dá até pra come

çar a lamentar a triste sina da saga, os 45 minutos finais
surgem como "aqueles que vão restaurar o equilíbrio da
Força".

Conforme o jovem Skywalker cede ao Lado Negro,
a história ganha emoção. A tensão cresce e o quebra
cabeça vai ficando bonito. A cada peça, aumenta o ner

vosismo e o filme se revela como o mais selvagem e

sombrio de toda a saga. A batalha no planeta de lava
Mustafar é antológica e seu final, memorável. O momen
to em que o capacete negro de Darth Vader surge na
tela - como nunca havia aparecido, por dentro - é da
queles de fazer parar de respirar. Felizmente, o próprio
filme nos lembra que é hora de encher os pulmões nova
mente ao tocar pela "primeira vez" a cadenciada respi
ração do vilão (essa nós devemos ao genial designer de
som Ben Burtt).

Com esse final, Star Wars recupera a grandeza do
passado e nos lembra dos motivos pelos quais a aven

tura espacial arraigou-se na cultura pop. Melhor ainda,
traz uma relevância política à saga que, até então, não
era tão facilmente enxergada. É que no Episódio III Lucas
abusa das referências à politica estadunidense de
George Bush. Ele diz que não, que era apenas coinci
dência, mas trechos de discursos do atual presidente

dos Estados Unidos estão lá, nos lábios do ex-chanceler
agora imperador galáctico, Palpatine. "Você já se per
guntou se não estamos do lado errado? Se a democra
cia pela qual lutamos já não existe mais?", questiona
Padmé Amidala (Natalie Portman) a Anakin. Excelente.

Enfim, 28 anos depois, caem finalmente as cortinas.
Se a qualidade demonstrada na parte final de Episódio III
tivesse aberto a nova trilogia, teríamos, sem dúvida, três
novos clássicos nos cinemas. Mas se não dá pra voltar
no tempo, pelo menos este capítulo final da cinessérie
abrirá novas portas pari> a franquia. Depois da atração
principal, o bis existirá na forma de seriados para a TV. E
que a Força esteja conosco. O coração dos fãs não
agüentaria um novo Jar Jar Binks ...

Extras: Disco 1: Menu interativo; Seleção de cenas;
Comentários de George Lucas, Rick McCallum, Rob
Colernan, John Knoll e Roger Guvett; Easter Egg.
Disco 2: Seis cenas excluídas criadas apenas para este
lançamento, com introduções de George Lucas e Rick
McCallum; Documentário: "Em um Minuto". Conheça em
detalhes o processo de filmagem de cena do filme Star
Wars, num documentário que examina tudo e todos que
estiveram envolvidos para serem feitos menos de ses
senta minutos do Episódio III; Tenha uma visão privilegia
da da tragédia de Anakin Skywalder, à medida que ele se
transforma em Darth Vader, no featurette chamado "O
Escolhido"; Testemunhe em primeira mão o duro treina
mento envolvido na criação da mais intensa das bata
lhas da saga dos Jedi no exclusivo featurette "É Tudo
Verdade"; Entre nos bastidores do making of de "A Vin
gança dos Sith" em uma coleção ímpar de 15
documentários para a internet; Clipe musical "A Hero
Falis", parte da trilha de John Williams; Teaser do cinema
e trailers de lançamento e 15 spots de TV; Pôsteres de
cinema e da campanha publicitária por todo o mundo;
Galeria de fotos inéditas de produção; Acesse um demo
especial de Xbox com dois níveis inteiros que podem ser

jogados do novo videogame Star Wars Battlefront II e
assista a trailers do videogame StarWars Batllefront II e
Star Wars Empire at War; Link para acessar na web o
conteúdo exclusivo do DVD-ROM de Star Wars.

Érico Borço

Multimídia
Sylvester Stallone será Rambo mais uma vez

o fortão da telona Sylvester Stallone vai encarar pela quarta vez o personagem
Rambo. Dezessete anos após a realização do terceiro filme da franquia, o ator vai voltar a
interpretar o veterano. A novidade foi revelada logo após o anúncio de que ele tem planos
para filmar a sexta seqüência de Rocky. Em Rambo IV, John J Rambo aposentou-se e vive
tranqüilamente até acabar envolvido no caso de uma criança desaparecida. O longa
metragem será filmado entre o México e os Estados Unidos.

Mel Gibson anuncia o início da
preduçõe de um novo filme: Apocalypto

Mel Gibson convocou uma entrevista coletiva para anunciar oficialmente o início da
produção de seu novo filme, "Apocalypto". Gibson será o diretor e o produtor do longa
metragem, que tratará da civilização Maia no século 15. - Eu gosto de contar histórias que
podem ajudar na educação das pessoas ao mesmo tempo entrete-Ias. Estamos trabalhando
no roteiro há um ano e eu espero que o filme chame atenção para a beleza da linguagem
Maia, diz Mel Gibson. O astro confessou que não está mais interessado em atuar. Ele disse
que está fazendo isso há 30 anos e agora acha mais divertido dirigir. Ao falar sobre a trama

do novo filme, Gibson disse tratar-se da história sobre um homem cujo destino muda quando ele resolve preservar seus
ideais e valores e passa a enfrentar muitos obstáculos.- Eu espero que quando as pessoas forem assistir ao filme e

passarem duas horas sentadas no cinema, saiam com um 11)0do diferente de pensar sobre nossa sociedada atual.

Ex-celebridade de TV se envolve em acidente
Aparentemente embriagado, o participante da segunda versão do reellty show Big

Brother Brasil, Fernando Fernandez de Pádua, bateu sua Ford Ranger vermelha na
traseira de um Gol branco, que, por sua vez, colidiu com um Polo verde. O fato
ocorreu, no fim da noite de segunda, 31, no cruzamento das avenidas Juscelino
Kubitscheck e Henrique Schaumann, no bairro de Itaim Bibi. Fernando teria começa
do a dirigir ofensas aos três ocupantes do Gol e ao motorista do Polo, e, posterior
mente, aos soldados do resgate do Corpo de Bombeiros que chegaram ao local. Foi,
então, foi levado ao 152 DP - Itaim Paulista.

Uma das vítimas das ofensas é o soldado Nilton Jorge Oliveira Filho, que é
negro, e a quem o ex-BBB teria chamado de "macaco". A delegada de plantão determinou
que Fernando fosse submetido a exame de dosagem alcoólica no IML central. Ao retornar, ele continuou a
insultar o PM e desacatou a delegada. Foi detido na carceragem e indiciado em inquérito. Estranhamente, um policial civil
o dispensou, mas os PMs foram até a residência e o levaram de volta à delegacia.

Esta não é a primeira vez que Fernãndo, que foi namorado da atriz Danielle Winits, se envolve em confusão, depois
da fama que lhe proporcionou o BBB. Ele já foi detido em Vitória, capital do Espírito Santo, durante um carnaval fora de
época, quando também agrediu um policial militar, durante uma briga. Fernando assinou um termo, assumindo a

responsabilidade pela agressão e foi liberado, depois de algumas horas.
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Dia de Anio supera
"

expectativas e bate recorde

de solidariedade
Com a arrecadação de 71.624 moedas -oDia deAnjo entrou no livro dos
recordes brasileiro

PORTOUNIÃo - AEstaçãoFer
roviária dePortoUnião eUnião daVitó

ria foi o palco do maior evento de

conscientização e solidariedade do sul
doParaná eplanalto norte catarinense.
O 3°DiadeAnjo, que aconteceu domin
go, 30, superou todas as expectativas
daorganizaçãoe da comunidade.Apro
ximadamente 12milpessoas passaram

peloevento, que temcomo objetivo aju
darquem temcâncer, conscientizarpara
a doação voluntária e também desen

volver uma campanha de prevenção
contra o câncer. Os resultados do even

to foram surpreendentes e até a chuva,
que hámeses não pára na região, deu
espaço às crianças, que se divertiram

commais de 150 atividades preparadas
especialmente para elas por parceiros
(empresas, entidades e instituições) e
voluntários.

O envolvimento dacomunida

decom a causa foi tão grande queresul
tou em uma arrecadação total de R$
9.837,36, verba que será investida to
talmente na luta contra o câncer por
meio daUnidadeOncológicadoHospi
tal SãoBraz.

RECORDEBRASILEIRO
Com a arrecadação de 71.624mo

edas oDia deAnjo entrou no livro dos

recordes brasileiro, estabelecendo a

marcadamaior arrecadação demoedas
emumevento beneficente.Aequipe da
RankBrasil, uma empresa dehomolo

gação de recordes, participou de todo o

Organizadoras contam as mais de 71,6 mil moedas arrecadadas

evento fazendo a auditoriadacontagem
dasmoedinhas e se surpreendeu como

envolvimento dacomunidade e também

com 'a soma total de moedas. ODia de

Anjo, apesarde serparaajudaraUnida
de Oncológica do Hospital São Braz,
emPortoUnião,não temcomo objetivo
principal arrecadar grandes somas fi
nanceiras. A idéia do evento é a

conscientização contra o câncer e adi
vulgação da importânciadadoação.Vi
sando as crianças, oDia deAnjo trans
formauma tardededomingoemumdia

debrincadeiras e diversão.Várias ativi

dades são montadas pelos parceiros e
voluntários eparaparticiparde cadaati-

vidade, a criança doa umamoedinha
acimade 10 centavos para os cofrinhos

daUnidade.

Curso sobre tratamento demadeiras emTrêsBarras

TRÊs BARRAS - Pormeio de às 12 horas e das l�h30min às 17 ho-

umaparceriaentre aPrefeituradeTrês

Barras, SindicatoRural, Senar eAsso

ciaçãodosPequenos eMicroProduto
resRurais, será oferecido aos agricul
tores domunicípio um curso sobre o

Tratamento deMadeiras.As vagas são

limitadas e as inscrições podem ser

efetuadas até o dia 14 de novembro, na

própria sede do SindicatoRural, das 9
às 12 horas, ou então, na Secretaria

MunicipaldeAgricultura, das 8h15min

raso

O curso teráumacargahorária

de 16 horas e as pessoas interessadas

devem estarportando, no ato de inscri
ção, cópiadacarteirade identidade ou
então do CPF. Só podemparticipar do
curso as pessoas com idademínimade

18 anos e que realizematividades liga
das àagricultura.Maiores informações
pelo fone (47) 623 0573, naSecretaria
MunicipaldeAgricultura.

FestaemPortoUnião

Divulgação

Curso é oferecido pela
prefeitura e Seriar

Fim de semana foi marcado pela abertura da Bergbauernfest

PORTOUNIÃo - A 53 edição da
Bergbauernfest, FestadosColonos da
Montanha, promovida e realizada na

comunidade doMaratá, teve a sua aber
tura namanhã de sábado, 29, naPraça
Hercílio Luz.

Alémdacarreataanunciando afes-

ta, o prefeito de Porto União Renato
Stasiak e o presidente da Câmara,
SandroCalikoski, participaram da san

griadoprimeiroBarril deChope,mar
cando a aberturadas festividades. Mo

radores dacomunidadeparticiparam do

encontro com trajes típicos ecom o co-

ralentoando canções alemãs.
Afestanacomunidadeacontecenos

dias 12 e 13 denovembro com diversos

atrativos típicos.Além disso, seráreali
zada a etapa fin-

1
.'> \ ampeonato

Catarinense deMotocross.
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GrupoRedomão emestúdio
"Movido a vanera" é o título do novo CD

CANOINHAS -Canoinhenses

de coração, tradicionalistas por op
ção, oGrupoRedomão esteveemes

túdio na semana passadaem Santa

Maria-RS, onde gravou seunovoCD
na sede daGravadoraMáster.

OCD, que temo título "Movido

avanera", traz dozemúsicas que têm
como autores desde componentesdo
.próprio Grupo, compositores
canoinhenses atémúsicos e compo
sitores consagrados como Luis
Lanfredi do Grupo Os Monarcas,
Thnão,MárcioCorreia doGrupoOs

QuatroGaudérios, JhotaLuiz,
nioLuize IberêMartinsalémda

ticipação eIllumamúsicadov
do Grupo Os Quatro Gaudéri
MareioCorreia

"O repertórioescolhido reve

identidade doGrupo que através
suas apresentações leva alegria e

versãopor onde passa, commúsi
inéditas alem da regravação de

sucesso da dupla sertaneja Zeú
Camargo eLuciano", revela o

'

doGrupoEthelJacomel.
OCD deve estarno mercado

Antiga formação do Grupo Redomão, autênticos canoinhens!

Canoinhas ganhanovos socorris
25 alunos receberam certificado

CANOINHAS - A primeira tur- quecomomelhores alunos doe

ma do Curso de Formação de Cristiane Chicolski e Fera

Socorristas daUnCÇanoinhas eFor- Vandressen.

çaVital se formou na sexta-feira, 21,
no auditório do SantaCatarinaPlaza

Hotel
Receberam o certificado 25

formandos, que durante um ano fo

ramtreinadosperalidarcomsi�
deemergênciaeurgência

Al

c

Para o diretor e instrutordaFor

çaVital,JacksonJarsynzki, aparceria
entre-aUniversidade e a empresa de
Consultoria eTreinamentos, foium
dos fatores quepossibilitou uma alta
média geral de d�empeÍihodosal\!:
nos, ''Estamos colocandonomercado

proiissionais altaJ:lÍente cílPacitados".
Na formatura, receberamdesta-

A importânciado socorrista

O sistema de atendÚnento
hospitalar na área de urgência
gênciaéaqueleatendimento que

cura, chegar à vítirp,a nos,prin
'

minutos após terocOrridoo aci
consistindono atendimento

e�pork;aumli��pital:'

Estudor,fapontamque 'um
mento adequado n()sprimeiros
tos podem'teduzfr de 20 a 50%
mortes, alémde reduzirconsi
'mente o número depessoas com

qüelas temPorárias edefinitivas,

Primeira turma de socorristas na noite de formatura
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